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DESPACHANTE PEDRINHO
Despachante Oficial do Detran

Credenciado Sob n" 775

Emplacamentos· Transferências· Regisíres- Seguros
Rua Vidal Ramos, 920 - TEL. 22-0107

Escola Primária Feliz "Santa Maria"
ESTUDE CONOSCO!

Partícipe desta evolução!
Rua Francisco de Paula Pereira.P?

FONE: (04,76) 22-2764

Segurança I�óyeis
Fone: 22·1948 e 22·1955 Creci SC 5082

• LOTES (ao lado da Cooperleite).
cl luz, água, plano, frente pI asfalto
(SC-303). Preço a partir de

R$1.500,OO. (Aceitacarfo, moto ou
telefone e pode ser parcelado)

• LOTE cl 525 m2 (15x35) rua

Joaquim de Paula Vieira. Loteamento
Paz e Bem. R$ 7.000,00.

Há 48·anos Informando Mais ofertas na página interna
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Movimento Popular promoveu encontro

de pequenos agricultores em Irineópolis
Lideranças do Movimento

Popular de Santa Catarina e do
Paraná,promoveram nesta quarta
feira em Irineópolis, um encontro
de pequenos emédios agricultores
e do Movimento de Mulheres
Agricultoras do Município de

Irineópolis. Estiveram presentes
mais de 250 participantes, entre
eles vereadores, líderes políticos,

" líderes comunitários e religiosos.
O encontro que tev:e início às 10
horas e prolongou-se até às 17

horas, foi realizado no salão de
festas da IgrejaMatrizBom Jesus.

.

.
A primeira palestra foi

proferida pelo Frei Nelson
Camello, Missionário
Capuchinho, que esteve no ano

passado coordenando as Missões
do Município. Ele abordou temas

como �. Valorização do Ser

Humano,OResgate da Dignidade
do SerHumano e a Valorização da
Vida. O líder religioso condenou
as "práticas imprimidas ao povo
brasileiro, principalmente aos

\ cidadãos mais humildes e

pequenos agricultores pelo
Governo Federal", e criticou
duramente o sistema implantado a

partirdo "neoliberalismo"imposto
pela política econômica e social
dos norte-americanos.

.

Para Frei Nelson Camello,
esse sistema "privilegia os

poderosos e não a pessoa, não a

raça e a cultura", citando como

exemplo a extinção de órgãos
públicos ainda noGovernoCollor,
que prestavam serviços públicos
quevinham de encontro à formação
das consciências das populações,
através do cinema, do teatro, e de
outras manifestações que abriam
os olhos do povo. "O objetivo do
neoliberalismo é atrelar o povo às
suas vontades e diminuir a

capacidade das pessoas de um

maior conhecimento. Reduzindo
os prejuízos dos grandes grupos
com mão-de-obra barata, visando
a concretização de riquezas para
uma minoria de apadrinhados".

Na parte da tarde, o

Movimento. de Mulheres

Agricultoras de Santa Catarina,
representado pela palestrante de

Chapecó, Ivone Sbaraíni, debateu
a importância. da mulher ser

sindicalizada, os seus direitos

previdenciários e as conseqüências

para as mulheres, a pretendida
reforma previdenciária que está
em andamento no Congresso
Nacional.

Para a sindicalista, "a

mulher não pode abrir mão da

aposentadoria aos 55 anos" e

rechaça a proposta do governo para
a reforma previdenciária porque
"ela não acaba com os privilégios
que existem hoje. Algumas
ca tegoriaspodem se aposentarcom
apenas oito anos de contribuição,
como é o caso de parlamentares e

governantes. Outras categorias
como as dos militares e

desembargadores que deixam

pensão para os filhos maiores de
21 anos. Estes privilégios vão

continuar existindo, sob a defesa
de que são direitos adquiridos".

.

Ivone Sbaraíni alerta que "o

. governo FHC estámanipulando o

conceito de "direito adquirido"
para legitimar as irregularidades
existentes. Argumenta que o

governo quer tirar os direitos

previdenciários da constituição.
O último palestrante do

encontro; foi João Grein, membro
da Associação de Grupos de

Pequenos Agricultores de
Canoinhas e Região; que abordou
as experiências adquiridas e os

objetivos da formação desta
entidade. Disse que reunidos em

associação, os pequenos
agricultores serão fortalecidos em
sua representação dentro de outras
organizações. Revelou ainda que
visa executar ações de formação e

capacitação dos associados através
de cursos, seminários, intercâmbio
e troca de experiências, além de
veicular informações que
promovam o desenvolvimento das
atividades dos associados. Os

professoresJoséCocharski e Pedro
deCastro, avaliam que "o encontro

atingiu seus objetivos, e a partir
dele começa uma união forte no

sen tido da luta pelas causas

populares". Eles entendem que "só
dessa forma formaremos a

consciência de que as pessoas têm
o seu valor e o seu lugar na

sociedademodema. A valorização
da pessoa e de sua capacidade para
evoluir e crescer econom icamen te,
culturalmente e como cidadão".

Terminal Rodoviário
.Uma realidade 'em Três Barras

Foi inaugurado no último sábado, dia 12 em Três Barras, o Terminal
Rodoviário "Dorival Bueno", garantindo aomunicípio, um acesso facilitado a linhas
de ônibus intermunicipais e interestaduais. Contando com quatro plataformas de
embarques, três guichês para agências de transporte coletivo,um posto telefônico,um
postopolicial, além de lanchonete e duas lojas, oterminal passa a ser um cartão postal
deTrês Barras,comumbeloajardinamento euma fonte d'água embelezando o centro
da cidade.

'Por ocasião da inauguração o vice-prefeito Emílio Cazaniga Neto,
enumerou as dificuldades encontradas na construção, principalmente a falta de verbas
por parte do Estado, que repassou recursos apenas duas vezes, quando comandavam
oexecutivoestadualVilson KleinubingeAntônioCarlos KonderReis, respectivamente

. e repassaramo equivalente a 20% do total da obra. "muitas vezes fomos criticados pela
estrutura metálica do terminal que ficou muitos meses ser ter continuidade, sendo
chamada de dinossauro branco e brucutu de Três Barras; e agora, entregamos a

.

comunidade tresbarrense um dos mais bonitos terminais do Estado, com capacidade
para atender aos interesses locais por vária; anos", disse Emílio. .

. Para o prefeito Luis Divonsir Shimoguiri (PPR), a obra foi demorada,
. mas construída dentro dos recursos municipais e hoje é uma realidade para a

popul,ação que a partir da última segunda-feira já passou a contar com linhas para
Canoinhas, SãoMateus do.Sul eCuritiba e nos próximos dias também estará passando
por Três Barras, uma linha a Florianópolis, passando por Mafra, Rio Negrinho, São
Bento do Sul, Campo Alegre, Joinville, ltajaí e Balneário Camboriú.

O Terminal recebeu o nome de Dorival Bueno, em homenagem ao ex

prefeito do município no periodo de 1970 II 1972, falecido no ano passado em

BalneárioCam!'oriú, onde passou a residir em 1980. A esposa do ex-prefeito, Izabel
. Sava Bueno fOI homenageada na-ocasião, juntamente com os três filhos do casal.

Moderno e funcional, o recém-construído Terminal Rodoviário de
Três Barras é a solução de um velho problema que afligia a

comunidade. Parabéns ao jovem prefeito Shimoguiri e sua equipe
de trabalho .

Hospital divulga
resultados da festa

o presidente do. hospital Santa Cruz, Leoberto Weinert,
considerou satisfatório o resultado da festa. Ele comentou que·
ape�rdo clima bastante frio e úmido não terfavorecido a promoção,

.

a festa apresentou resultados positivos. Leoberto disse ainda que
pretende fazer dessa festauma tradição, conscientizando a população
para que ela sempre dê apoio ao hospital. (Veja página interna)

NOTA DE ESCLARECIMENTO
,

A Mesa da Câmara de Vereadores de Canoinhas e os

membros do Poder Legislativo vem de público prestar os

seguintes esclarecimentos, com respeito a situação funcional do .

servidor José Luiz Lacovicz.
Temos o maior respeito pela capacidade profissional,

conhecimento eexperiênciado servidor, quenoPoderLegislati"O
realiza os principais serviços da Secretaria Administrativa,
prestando assessoria direta às Comissões Técnicas da Câmara e

a Mesa Diretora.
É o responsável direto por todo o processo legiferante

na Secretaria Administrativa, executando a maioria das,

proposições e dos serviços complexos, além de realizar

pessoalmente o acompanhamento das sessões ordinárias,
extraordinárias e das Comissões Técnicas, bem como organizà
com distinção todo o cerimonial das sessões solenes.

Éumexemplo de funcionário dedicado, pois em quase
dez anos de serviços na Câmara nunca faltou em reunião
ordinária e não mais do que cinco das extraordinárias e mesmo
assim, por estar fora do município. Executa funções que vão

muito além de suas atribuições específicas, inclusive muitas

vezes abdicando de férias ou compromissos particulares para

prestar serviços extras ao Legislativo .

.
Deve-se considerar ainda o seu respeitável curriculum

escolar,' com formação de nível médio como Técnico em

Secretariado, Superior em Administração de Empresas e

atualmente cursando Pós-Graduação em Informática, além de

atuar como professor de Mecanografia e Processamento de

Dados.
'

Dentro da categoria de trabalho sempre destacou-se,
sendo atualmente o Presidente da Associação dos Servidores de
Câmaras Municipais do Estado de Santa Catarina - ASCAM/
se. Reiteramos nossa confiança e reconhecimento ao

profissionalismo e a eficiência do servidor José Luiz Lacovicz.

Canoinhas, 11 de agosto de 1995

Fernando de Oliveira

Alípio Castanha

Klempou: Júnior
.

Evaldo Batista

Cesar Feda/to
Osmar Gallotti
Lourival Jarschel

Melquíades da Cruz

Alceu Lachmann
Clair José
Orestes Golanovski
Adão Laatsch
Claudete Hoffmann
Roberto Basílio
Jordão Vieira
Waldemiro de Andrade
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SOCIAIS

f/Aniversariantes da Semallal
DIA 14-08 Cristiane Maria Pereira

João Wendt Ivone Krauss

Luciana Wendt Alinor Milbratz

Madalena Sala Gládis Maria Theodoróvitz

Estefania Sconhetzki Luiz Gustavo Prübe

Waldemar Hauffe Arlindo Cordeiro

Angelo Alberto Tokarski Regina Reinert
Moacir de Souza Zacarias Pereira
Paola Domênico Wilmar Frantz Junior

DIA 15-08 Patricia Shimoguiri
Fabrício Iagher MayaraAline Wolff
João Krauss

DIA 18-08
Maria Luiza Voigt Ricardo Dreveck
Maria de Lourdes Brehmer

Juliana Fuck
Luiz Alfredo Clínski

Patricia Agustinho de Oliveira
Bernadete Martins
Gilberto Kichileski

Marcos Antonio Artner

Leonidas Tabalipa Ingrid Zacko

Joanita Sidorak
Laríssa Zimmermann

José alevir Nízer
Wilmar Franz Junior

DIA 16-08 DIA 19-08
Donaldo Hoffmann NormaWiese
Ana Paula Paul Beatriz Iarrocheski
Evelina Günther Ruckert Paulo José Seleme Junior
Rosane Hunka

DIA 20-08
Clarice Irmengard Noernberg
Maurício Inácio Beckert Doralice Cordeiro Miranda

Lucilen'e de F. Mazurkievicz Luiza EI-Kouba

Nicole Jarchel Nazira Seleme

Arthur Cordeiro Raquel Alves

Sueli Gabardo Alexandre C Côrte Pereira

DIA 17-08 Nézia de Souza Vargas
Leoni Alves Pereira Helena Teodoroski
"- ,

Feliz Aniversário
Quem aniversariou esta semana foi a Coordenadora

Regional de Educação, a Sra. Maria de Lourdes Brehmer.

Na ocasião, a aniversariante recebeu uma belíssima

homenagem de alunos, diretores e professores representantes
das escolas da região e do Coral do CE João 1. de S. Cabral.

Também estiveram presentes algumas amigas
pertencentes ao Coral Santa Cecília de Canoinhas juntamente
com a equipe de trabalho da 18ª CRE.

CELEBRA TUA VIDA

Celebra a alegria de fazer anos de esperança.
Conta teus anos não pelo tempo,
mas pelo espaço que fazes em teu coração.

Não pela amargura de uma dor,
mas pela ressurreição que ela traz.

Não pelo número de troféus de tuas conquistas,
mas pelo gosto de aventura de tuas buscas.

Não pelas vezes que chegaste, �

mas pelas vezes que tiveste coragem de partir
Não pelos frutos que colheste, mas pelo terreno

que preparaste e as sementes que lançaste.
Não pela quantidade dos que te amam, mas

pela medida de teu coração, capaz de amar a todos.
Não pelas desilusões que tiveste, mas pela
esperança que infundiste.

Não pelos anos que fazes, mas por aquilo que fazes
em teus anos.

Não pelas vezes que celebraste aniversário,
'mas pelas vezes que teu aniversário se tornou uma

Celebração de Vida. Amém!

Amigos da J8!! CRE
"

::EIumor
.

Mamãe, o que eu posso fazer para ser bonito,
inteligente e rico quando crescer?
- Acreditar na reencarnação, meu filho.

Depois de ser atendido pelo médico, Geraldo sai
do consultório e encontra um amigo:
- E aí, tudo bem?
- O doutor descobriu o que você tinha?
- Quase. Eu tinha R$ 85,00 e ele cobrouR$ 80,00

- Como foi o começo para o senhor, pergunta o

psiquiatra para o paciente.
- Bem, doutor, no começo eu criei o céu e a terra...

"A simpática rotaractiana Sandra Maturiaki de Major Vieira,
comemora sua data natallcia no próximo dia 24/08, ocasião em que
estará recepcionando seus amigosparafestejarem seu aniversário.

Via coluna, desejamos votos de muitasfelicidade e transmitimos os

parabéns de seus colegas e familiares. n

INGRESSOS: Masculinos R$ 5,00 e femininos R$ 3,00

Prestigie você' também!

CONVITE PARA BAILE
Os Formandos/95 da 1 a Turma do 2° grau do novo

município de BelaVista do Toldo convidam apopulação local
e das localidades vizinhas, para o grande baile que farão realizar
no próximo dia 26 com início às 22 horas.

O referitlo baile será na Sociedade Bela Vista e será

animado pelo conjunto OS GURIS.

Em Viagem
Dias 17 e 18/08 a Sra. Maria de Loudes Brehmer,

Coordenadora Regional de Educação, participa em Florianópolis
de um Simpósio sobre "A Educação no âmbito do Mercosul".

Após este evento, seguirá para Rio do 'Sul e Ituporanga
onde fará parte do lançamento do programa: Viv.a a Educação com

Qualidade, que terá a presença do Exmo. Sr. Governador do Estado

de Santa Catarina.

GISLAINE

Continue sendo uma pessoa extrovertida e tenha sempre esse sorriso

contagiante.
Parabéns e que a data de 15 de agosto se repitapormuitos e muitos anos.

Nota
Continuam abertas as inscrições para remoção e lotação �

do quadro efetivo do magistério público estadual. Maiores

informações e inscrição na 18a CRE.
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Reforma
Constitucional

A Constituição da

República Federativa do Brasil, promulgada em

Assembléia Nacional Constituinte de 05/10/1988,
ao' mesmo ternpo , em "Ato das disposições
constitucionais transitórias", entre outros, decidiu
no seu artigo 3º que "A revisão constitucional será
realizada após cinco anos, contados da

• '

promulgação da Constituição, pelo voto da
maioria absoluta dos membros do Congresso
Nacional, em sessão unicameral",

Assim, decorridos os cinco anos, o Congresso
, Nacional em 1995 está enfrentando a "revisão

constitucional", porém, como é lógico, em um país
democrático, com as mais ingentes dífrculdades. O
povo brasileiro, por seus legítimos representantes -

Senadores e Deputados Federais - está debatendo
um elevado número de propostas que visam não

somente a revisão, mas por instigação do Governo
Federal procura transformar seus atuais legisladores
em "novos constituintes". A confusão está plantada
euma grandemaioria dos congressistas, na realidade
apenas "procuram aparecer" como os "salvadores da

pátria", perante a opinião pública nacional e o mais

grave, a mando das "forças ocultas", querem deixar
� de lado as conquistas do povo brasileiro na

Constituição de. 1988.

Enquanto nossos congressistas, fazem o

que querempara "promulgar umanova constituição"
ou "emendar a constituição", o povo brasileiro·
enfrentando uma grave crise social e econômica.
está praticamente inerte, com raras exceções, entre
as quais se deve colocar a "Ordemdos Advogados do
Brasil" por seu Conselho Federal em Brasília (leia
nestejornal "As conclusões do seminário" promovido
pela OAB na reforma constitucional).

O povo brasileiro precisa participar da
"revisão constitucional" e envidar esforços para
impedir que nossas conquistas inseridas na

Constituição de 1988 sejam postergadas sem

qualquer luta dentro dos princípios democráticos.

As conclusões do seminário da OAB
�
A Constituição é a garantia da Federação,

dos direitos fundamentais e da soberania.
· Governos amoldam-se àConstituição e não

a Constituição a cada governo.
· O povo é detentor exclusivo do poder

constituinte e não delegou esse poder a nenhum dos
seus mandatários. Emendar a Constituição não é o

mesmo que revisá-la.
· Elege-se mandatário para que cumpra e

faça cumprir a Constituição e não para que se

empenhe em desfigurá-la.
· Quebra o juramento de fidelidade à

Cons trtu íçâo a negativa de assegu rar, aos

trabalhadores, o salário mínimo constitucional.
· Agride a Lei Magna a prática de governar

com medidas provisórias.
· Ofende garantias fundamentais dos

cidadãos a tentativa de despir a magistratura dos
seus predlcamerrtos.

· Recursos da Previdência não podem ser

desviados de sua destinação constitucional. Nem se

pode fazer, elos aposentados, objeto de cupidez
privada.

· O exercício de funções estratégicas, pelo
Estado brasileiro, é condição da sobrevivência e

desenvolvimento de suas regiões. A supressão desses
serviços e Investímentos ameaça o equilíbrio
federativo e a unidade nacional.

· Põe-se em risco a soberania ao entregar a
poderosas corporações estrangeiras, o patrimônio
da.Nação e o poder de direção de sua economia.

TRANSNEVADA
EMPRESA DE TRANSPORTES E SERViÇOS

� 98-6233 (celular)

ServiçosRetroescavadeira -Basculante
ServiçosAgrícolas - TransportesAgrícólas

Terra - Aterros - ETC.
.

Ay.. Rubens Ribeiro da Silva, 777 - centro
<=::3..-. <» i...ha.s _, s <=::
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Fatos em Foco
llF COISASBOASEBOAS COISAS passama acontecer

agora em Canoinhas: Calor de 32 graus em pleno inverno; as lojas
,

e lojinhas vendendo mais apesar da tremenda crise e recessão, a
Prefeitura de Canoinhas pavimentando as ruas, um trecho da CeI.
Albuquerque já está pronto e já foi iniciado as duas pistas que levam
ao Parque de Exposições (essa já dev�ria ser asfaltada a muito

tempo); o Hospital de Canoinhas (Santa Cruz) se reabilitando

perante os credores; comerciantesagora recebendo os fregueses com
melhor atenção mostrando os produtos em oferta. Tudo enfim,
parece que está melhorando .

llF BANCO DO ESTADO DE SANTA CATARINA

(BES€), também tem 'um programa de demissões voluntárias. Do

quadro anterior de 6,4 mil funcionários, 361 empregados (326 do

banco e 35 daBescri) solicitaramdesligamento. O programa resultou
numa redução de 7,57% na folha de pagamento, comuma economia
mensal de R$ 1,04 milhões. Diz o presidente do Besc, Fernando
Ferreira deMelloJúnior,queoíndicealcançadosuperouaexpectativa,'
que era de 300 demissões.

llF A SECRETARIA MUNICIPAL DA ÉDUCAÇÃO
E CULTURA ASSINOU CONVÊNIO com o Ministério da

Educação, através da Delegacia Regional, para o repasse de verbas.
O objetivo desse repasse é a manutenção do ensino fundamental de
P a 8ll série em escolas municipais. As verbas são repartidas de
acordo com a quantidade de alunos em cada instituição. Quarenta e
duas Prefeituras assinaram o mesmo conv'ênio.

llF OGOVERNOFEDERAL está preparando um pacote
de medidas adicionais para salvar a agricultura da crise e garantir
uma boa safra de grãos no próximo ano. As medidas deverão ser

alcançadas até meados de setembro. A proposta mais audaciosa que
está sendo concluída é a criação de -urn novo instrumento e

comercialização, da safra, com recurso do tesouro Nacional. Ao
invés de repassar o dinheiro do crédito rural para o Banco do Brasil,
o Tesouro compraria títulos dos agricultores (uma espécie deCédula
de Produto Rural-CPR), com garantia de entrega futura do produto,
O banco entraria apenas como agente da. transação sem assumir

qualquer risco p�la operação.
'

_

llF ASFALTÓDA NAZIR CORDEIRO terá em breve

mais d lornbadas no trecho entre a Av. Rubens R. da Silva cMercado
Bruda, conforme notícia extra oficial. As lombadas servirão para
disciplinar os motoristas que ali trafegam em alta velocidade que
superam o limite do local: 10Kmjh.

"COMERCIAL TAVARES"
Confecções em geral, calçados,

brinquedos e bijouterias. Agora com uma

sensacional promoção, a cada 25,00 (vinte e

cinco reais) em compras, você concorre a um

aparelho de som 3xl durante este mês.
AO LADO DA COMERCIAL FELIPENSE

AV. RIGESA EM TRÊS BARRAS

Claudio Thiem
,

Compra de produtos usados
Como evitar problemas
o comércio de produtos usados tem se expandido muito'

ultimamente. Além de vefculos, hoje existem lojas especializadas
em compra e venda de eletrodomésticos, eletroeletrônicos, roupas e

.

calçados, mas esta prática requer cuidados, por isso o Procon
elaborou algumas orientações para o consumidor se precaver nestes
casos ..

Eletrodomésticos/Eletroeletrônicos
A primeira atitude a ser tomada é pesquisar os preços de

produtos similares, uma: vez que nesse segmento é difícil achar

objetos idênticos. Leve em consideração o ano de fabricação, a série,
.

o modelo, as funções e componentes do mesmo, se há serviços de
assistência técnica e peças de reposição. Verifique se a loja dá

garantia pelo produto ou de parte de seus componentes. Esta deve ser .

por escrito e, obrigatoriamente, de no mínimo 90 dias. Seguindo as

determinações do Código de Defesa do Consumidor, verifique se há
manual de orientação e peça demonstração de todos os recursos do

equipamento.

Vestuário/Calçados'
Roupas, calçados, cintos ebolsas têmUm comércio intenso

em lojasconhecidas como "BRECHÓS" e "'PONTADEESTOQUE".
Nestes casos é difícil uma troca, porquenemsempre há peça idêntica
para a substituição, por isso, verifique o estado geral do produto,
aiérn da numeração, modelo' e

_

qualidade. Não havendo etiqueta
orientativa de lavagem � composição, oriente-se com o funcionário

que o está atendendo. Se houver alguma promessa de troca por parte
do vendedor, solicite que ele a faça por escrito.

Veículos'
A compra de veículos usados deve ser feita à luz do dia, em

local amplo. para que as portas, capô e porta-malas sejam abertos,
checando ainda nos diversos locais do automóvel o número do

.

chassi, solicite o manual do proprietário. Se possível leve um

mecânico de sua confiança para verificar as condições gerais do
carro como, por exemplo, amortecedores, barulho de motor, freios;
etc. Verifique se não faltam acessórios necessários, como estepe,
macaco, triângulo, espelho retrovisor, entre outros.' Confira
atentamente o modelo e o ano de fabricação do automóvel checando
se bate com a documentação. Ainda quanto a documentação,
certifique-se se o licenciamento e o IPVA estão em dia, nãodeixe de
solicitar um comprovante garantindo a não existência de muItas

.
pendentes. çLÁUDIO THIEM

Coordenador Executivo do Procon
Canoinhas-SC

"
- I

Cor-r-etor-a de Seguros Ltda.
SEGUROS COM QUALIDADE E SIMPLICIDADE:

AUTOMÓVEIS - RESI.DÊNCIAS - EMPR�SARIAIS - VIDA E ACIDENTES PESSOAIS

VIDA RESGATÁVEL - TRANSPORTES NACIONAIS E INTERNACIONAIS.

Rua Frei Menandro Karnps, 315 - 10 Andar - FONE: (0476) 22-2120 - FAX: 22-2321
Ca..:r1c>ir1ha..s _ Sa..:r1ta.. Ca..ta..rirLa..

.........•...........................................•.......•............•.•. ,. : ;.;.;.:.;.;.;.;.:::.:::;:::::::::::.:::::::::::::::::::.:::.::::::::::::::::�:::::::::::.:.;.:::::.; .. ; .•...;.; .

A RPM Turismo leva e traz a sua turma ... ·

Viaje beTrl-, viaje de TOPIC_
Ar condicionado, som estéreo, vidros panorâmicos, bancos super confortáveis.'

Frete a TOPIC da RPM para viajar com tranqüilidade.
Excursões, cursos, casamentos, viagens de negócios, concursos, pescarias,
rodeios, motocross, Fórmula 1, Oktoberiest, Festa das Flores etc.
.NÃc> SE-'A. BESTA., VIA.-'E DE IC>F"IC!
LIGUE PARA 22-1338 E FAÇA CONTA�O CONOSCO.

<> PREÇO A GENTE ACERTA.
.
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-nâaaos incêndios.ílore�$�
RIG'ESA, Celulose, Papel e.Embalagens Ltda .

52 anos de úem com 'ti natureza

Três Barras em alta
Já por muitas vezes fizemos algumas críticas a Três

Barras não à cidade e muito menos aos cidadãos tresbarrenses.
Critica�os muita's vezes o sistema sempre generalizando, mas

sempre no sentido de apontar os erros e com isso solucioná-los
embora por muitas vezes fomos também criticados, mas encaramos
isto como umincentivo pára continuarmos trabalhando. Hoje porém
estou orgulhoso de ser tresbarrense, de poder di zer o quanto o povo
de Três Barras é generoso e ainda olha para seus semelhantes com

igualdade. Nós estamos sempre acompanhando tudo de perto e não

poderíamos deixar passar tantas coisas boas que vimos na campanha
em prol do jovemMauro Coutinho. Bastou sair em busca de ajuda
que prontamente todos colaboraram e com isso teve a saúde
restabelecida. Outro caso recente foi o de Luiz Martins que teve sua
casa destruída pelo fogo onde perdeu tudo, prontamente aAssociação
dos Moradores do Bairro João Paulo II semobilizou e mais uma vez
a comunidadeestava ali para darapoio ejuntos estamos reconstruindo
e dando novamente alegria àquela família. Não poderíamos também
deixar de estenderas nossos elogios para a administração munici pai
quesémpre foi alvo maior de nossas críticas. Hoje, temos que nos

curvar diante de muitas coisas boas que vem realizando em nosso

município, vamos citaralgumas das secretarias que vem fazendo um
bomtrabalho: na educação temosumdosmelhores ensinosmunicipais
de toda região, estivemos acompanhando esta semana a distribuição
da merenda escolar e ficamos impressionados com a quantidade e

qualidade dos produtos,uma coisa que me chamou a atenção foi a

igualdade corno são tratadas as escolas, todas recebem a mesma

quantiade merenda seja elas escolas municipais ou estaduais. Não
há discriminação embora a merenda seja adquirida na sua maioria

pela prefeitura. No setor da saúde dispensa comentários, contamos
com um dos melhores atendimentos do Estado, com a inauguração
do novo hospital, não teremosmais do que nos queixarmos, pois era
só oque faltava para completara tratamento cinco estrelas. Ganhamos
também umTerminalRodoviário que foi inaugurado no último finalI

de semana, com uma maravilhosa festa, com show pirotécnico que
deslumbrou a população, a beleza da arquitetura sem dúvida será o

cartão postal da cidade. No distrito dé São Cristóvão está sendo
construído o CAIC, uma dás melhores coisas que poderia acontecer
para omunicípio, pois vemsolucionarum dosmais gravesproblemas'
sociais da região norte do estado. Na parte de rodovias está sendo
feito um trabalho de embelezamento da Avenida Rigesa, embora a

camada asfáltica não seja aquela que deveria ser, mas só o fator do

alargamento com ciclovias e o ajardinamento que está sendo feito já
merece nosso destaque. Parabéns Três Barras, seu povo merece.

Sérgio Jarschel presta contas
Realizou-se no dia 11 p.p., nas dependências do Centro

Comunitário de São Cristóvão a Ieição da nova diretoria da entidade,
que irá dirigi-Ia nos próximos dois anos. Foi eleito como Presidente
o SenhorAlinor Lescovitz. Na oportunidade o ex-presidente Sérgio
Jarschel fez a prestação de contas de seu mandato, que sem dúvida
foi um dos melhores já realizados naquela entidade, em apenas dois
anos Sérgio conseguiu ampliar as instalações do prédio fazendo uma
reforma geral inclusive elétrica e hidráulica também como outras

que se faziam necessárias. Deu início também a uma cancha de
bocha que será concluída embreve dando assimmais opção de lazer
à população do bairro. Sérgio deixou para seu sucesso além das
contas em dia, um projeto de uma quadra polivalente que deverá ser
construída ao lado do prédio ainda este ano.

Dia do Estudante
O Colégio Col�mbo Machado SalIes, realizou nas

I

dependências do ADCR um dia de lazer pela passagem do dia do
estudante. Com o empenho dos professores, muitas brincadeiras
levaramos alunos a descontração geral, várias competiçôesesportivas
foram realizadasmas tudo dentro de um clima demui tasbrincadeiras.
O auge das festividades foi a distribuição de mais de mil barras de.
chocolate, patrocinadasgentilmente pelo vereadorSebastião Altavir
Ferreira, quecomisso vemdemonstrando o seu bom relacionamento
com a juventude Tresbarrense.

•

Parabéns ADC Rigesa
Neste dia 20 de agosto a Associação Desportiva Classista

Rigesa (ADCR) estará completando 35 anos de fundação. No meio
esportivo, sempre foi uma das associações que mais se destacou ao
longo dos anos, participando sempre de todos os eventos esportivos
realizados em nossa região e conquistando muitos títulos. Suas

equipes sempre são atração em qualquereompetição. OADCRigesa
é hoje um clube completo em todos os sentidos conta com uma

estrutura invejável, um campo de futebol, um campo de futebol de

areia, uma quadra polivalente que será em breve coberta e

transformada no ginásio de esportes. Conta comuma quadra de vôlei
de areia, uma pista de atletismo completa, uma cancha de bocha, sala
de jogos com quatro mesas oficiais de sinuca, uma lanchonete, um
anfiteatro, sala de ginática, uma piscina térmica semi-olímpica, um
parque infanti I, pista debicicross, salão para festas eembreve a nova

sede social com 750 m, que já está em fase de conclusão, tudo isto
somente para que seus associados tenham nos finais de semana um
local de lazer.

E para comemorar a passagem de seu trigésimo quinto
aniversário o ADCR estará promovendo neste sábado, um grande
quadrangular esportivo de veteranos, quando na oportunidade,
estará recebendo uma equipe dc ex-jogadores profissionais de

Curitiba.

PROGRAMAÇÃO
09:30 h - Olaria x Proéduca-Mafra

10:30 h - Papanduva x Ypiranga-Palmeira-PR
14:00 h - Perd. Jogo 1 x Pcrd. Jogo 2

15:00 h - Vec. Jogo I x Vec. Jogo 2

16:00 h - Vet. Rigesa x Vet. Curitiba-PR

Jogo beneficente o ingresso será 1 kg de alimento não

perecível que será doado à Casa da Criança São João Batista de Três
Barras.

Aspecto da sede da ADCR nas instalações da Rigesa.

Colection
(By Niran)

Saudações vulcanas para todos, paz e prosperidade e

outras cordiais saudações que imaginarem. My name is Niran.

Atravésdessa chanceno jornalCorreio doNorte,farei uma compi lação
dos mais diversos artigos científicos, saúde, educação, música,
game, etc. Por quemui tos não têm vontade de ler alguma revista por
falta de tempo ou qualquer outra coisa parecida. E muitas vezes

perdem, assuntos interessantes de vários jornais e revistas. E dentro
dos padrões normais de criatividade farei uma crítica própria e

razoavelmente bem humorada.dos assuntos. Aceitamos críticas e

sugestões.
A coluna terá várias divisões, seguindo uma ordem (ou

desordem) aleatória.What Else? Iwill be glad to let s go! Meu inglês
é catastrófico. Comecemos:

Enquanto isso ...

...NOCINEMA
- Van Damme, numa entrevista, diz que não tem nada com

os gays gostarem dele. "Eles sabem admirar o que é belo". Eta
baixinho invocado. Será?

- Kelvin Costner, em baixa quer por toda a lei, voltar ao
auge. Planos? Um filme romântico. Mas falta tudo, roteiro, elenco,
etc. Todo mundo sabe, muitos gostam de subir na vida, mas de

descer, hein. Mas não é só no cinema, aqui na vida real também.
- Em 1998, vem a continuação de Guerra nas Estrelas, em

1996 vem Indiana Jones.

...NA SAÚDE (1)
- Você sabiaque o cigarro possui aceso 4.750 substâncias

tóxicas comprovadas e dessas 750 substâncias são cancerígenas, e
que um fumante passivo na companhia de um fumante ativ.o fuma

nada mais que três cigarros em cada um aceso?

...NA SAÚDE (2)
- O homem moderno, agora descobriu a malhação do

corpo perfei to ou quase. A educação física não tem idade (claro, tem
seus limites). Mas tudo aos contra, os esportistas começam mesmo

depois dos 25 anos, antes disso é só embanho-rnaria. Acabou-se esse

papo que para serhomem precisa tomar porre, fumar e tergonorréia.
Homem é aquele que sabe reconhecer seus lirriites, o que é errado,
para se tomar um bom exemplo para a sociedade, para a família e se

for o caso; para os filhos. �J

...NAGERAL
- "Não tenho pressa de morrer". Papo ou diretas cafonas

mais comum das desculpas. Assumir um defeito não é feio só não
ofenda os outros. Muitos só assumem o erro quando estão rra UTI.

...NA JUVENTUDE
- A juventude está mais esperta e sadia (cada caso um

caso), pena que existam ovelhas negras na geração. Existem ainda
o conceito de virgindade, de obrigações, de brigas com os pais, mas
com abordagem mais séria. Outra hora conversaremos mais.

.;.NOAMOR
- Emoção sublime que invade o coração, e às vezes nos

coloca em cada enrascada!
.:.NA FÍSICA

,

- O físico russo Linde, disseque podemos ser destruídos.
a qualquer minuto, por energias acumuladas e desconhecidas tio
Universo. Mas porenquanto ésó teoria. Mas essa ainda,já não chega .

a Crise sem dinheiro! .. �
...NAMÚSICA
- Vemaí o novo CD deHaddeway (lembra aquele deWhat

Is Love), sem data de lançamento no Brasil. Mas dá pra curtir os

singles Catch of fire, sit it up e fly away.
- Também nomesmo caminho double you, comos singles,

that s way e dancing with a angel, com excessos dançantes de beat s.
- E bad boys blue com o single hold you inmy arrns, com

ritmo novo e mais dançante ainda.
...NO VÍDEO
- O esperado Timecop - O Guardião do Tempo com Van

Damme.. vem agora em julho.
-,

- Nas locadoras o romântico só você, para assistir a dois ou
curtir uma dor de cotovelo.

- O delicioso Maskara também está nas locadoras.
...NA BOCA DO POVO
- Daniel e Silvia o casal Megamix da ponte-aérea Três

Barras - Canoinhas.
- Clauto Padilha o escrachado DJ de Canoinhas.
- As saudades das moças pelo Zezinho.
- O programa policial da FM 105.
. .. NA SAÚDE (3)
- Você sabia que 30 minutos de exercício três vezes por

semana ajuda amanterum corpo em forma (claro, desde quenão seja
um devastador de comida), Se informe e verá como é gostoso estar
em paz com o corpo.

PAI
(Andreas Costenaro)

Com seu jeito diferente
Com aquele ar de durão
Ele ensina para a gente
Como viver com emoção.

O seu exemplo de vida
Não se esquece jamais.
Pois trabalho, educação e família
São para ele primordiais.

Com meu jeito diferente
Penso aqui comigo.
PAI

Você é meu grande amigo..

mJ;Z;Z#(lJ'DINlJ;lla não faz

propaganda e sim divulga a sua.
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Enforcamento em Canoinhas
JOÃO ALVES de 51 anos de idade, filho de Pedro e

Dionisia de Melo Alves, resident� na localidade de Rio dos Pardos,'
jnterior da cidade ,de Canoinhas, terminou seus dias de vida em

depressão após ter deixado de ingerir bebidas alcoólicas. Muito
, conhecido em sua comunidade, João Alves era solteiro e vivia em

companhia de sua mãe que comunicou seu desaparecimento no

último dia 15/8 quando saiu de casa e não retomou. Constantemente
'·sob o efeito do álcool, a vítima teve seu organismo prejudicado
entregando sua saúde ao vício o qual, teve de abandonar vivendo em
profunda dependência psicológica até dar fim a sua própria vida.

Somente dois dias após ter "desaparecido'' é que seu corpo foi

encontrado, inerteenforcadoemumbarracãopróximo asua residência.
Encontrado por vizinhos que comunicaram o fato na DPCQ peritos
do instituto médico legal (Dr. Cláudio Werka e TN Jordão Alves)
examinaram o corpo expedindo laudo cadavérico que comprovou o

óbito por enforcamento. Em menos de dois meses este é o segundo
caso ocorrido em nossa região.

Tentativa de fuga em massa na

Cadeia Pública de Canoinhas
Atualmente com 35 presos, a Cadeia Pública de Canoinhas

possui três presos: a mais do que sua capacidade permite. Sob o

• comando doAgentePrisional OttoKwitsch (umexemplo de servidor
na área de segurança), nenhuma v'isita adentra o presídio sem

minuciosa revista, porém, no último dia 13/8 duas tentativas de fuga
foram registradas emmenos de seis horas. Por volta das 22h30min,
cinco elementos que haviam serrado as grades da porta que separa
o cubículo do corredor principal, haviam saído da cela e estavam

próximos ao portão do pátio do presídio quando a guarnição PM

flagrou-os, prendendo-os em outros cubículos da mesma cadeia.

Quatro horasmais tarde, o presídio ainda viviamomentos de tensão,
quando outros marginais classificados como elementos de alta

periculosidade, tentaram outra fuga agindo da mesma maneira. O

preso JOSÉ APARECIDO FERREIRA que já cumpriu pena em

uma penitenciária paranaense e que foi preso por assalto a mão

armada naNova Vídeo Laçadora deCanoinhas, acompanhado pelos
estupradores JOSÉ AUGUSTO F. I)OS SANTOS e ARILDO

BUENo mais o ladrão JACIEL ORLANDO WATZKO foram

� abordados pela guarnição externa quando tentavam serrar a porta
principal de acesso ao pátio que fica aos fundos da Cadeia Pública.
Novamente "rolou" um clima de te�são dentro do presídio uma vez
que a tentativa de fuga gerou tumulto entre os demais detentos.

,

Como é de costume, diariamente é realizado revistas em todos os

cubículos da cadeia pública local pelos responsáveis do presídio,
porém neste mesmo dia, foi feito uma operação "pente fino" em

todas as dependências internas onde foram encontrados, estiletes
(espécie dearmaartesanal feita pelosdetentos), trêsserras (utilizadas
para serrar as grades) além de outros objetos que servem de armas,

por estesmarginais. Segundo nos informou oPolicial OUoKwitsch,
.em um dos cubículos também foi encontrado uma substância branca

parecida com entorpecente que foi encaminhada à Polícia Técnica
em Florianópolis para laudo pericial.

Perigo maior foi evitado
Devido ao tumulto geradopela frustrada tentativa defuga,

outrospresosapreveitando-sedo fato, rebelaram-se tentando inti�dar
a guarnição que cautelosamenteacabaram com a confusão, quenão
passoudeumalarme falso diante da competência denossospoliciais.

Corpo é exumado após dois meses

de sepultamento
Por determinação da Juíza Érica Althoff, da Comarca de

Canoinhas, foi feita no dia 17/8 (última quinta-feira) a exumação do
corpo de PEDRO PERCZIAK que faleceu no dia 21.6.95 na

localidade de Salto da Água Verde. Os peritosMédicos LegistasDr.
Claudio R.Werka,Dr. Francisco (IML de Curitiba-PR) eDr. Valdir
executaram o serviço e os exames que estão sendo analisados terão
seu resultado divulgado ainda nesta semana.

Furto de defensivos agrícolas
No dia 11/08 foi furtado na residência do Sr. IVO FURST

tia localidade de Palmital emMajor Vieira seis latas de orthene, um
pacote de tecto, cinco litros de prime plus entre outros. O prejuízo
que a vítima teve somam mais de quinhentos reais, porém um

prejuízo maior poderá acontecer se os outores do furto maruisearem '

estes, venenos de má fé o que poderá afetar a vida de pessoas
inocentes. A vítima relatou naDPque estes defensivos só podem ser

utilizados com acompanhamento de um instrutor que indicará
medidas e o local certo para sua aplicação.

NÃO ENTREGUE SEU VEÍCULO,
A MENOR NÃO HABILITÁDO

VOCtQUERCONHECER
ALTA TECNOLOGIA EM'

Gramas - Plantas Ornamentais - Sanidade das Frutas

Manutenção geral de jardins epomares caseiros

f?OJVE_- 22:-1213
Fale cf o seu Errg" Agrônomo

ESTADO DE SANTA CATARINA - PODER JUDICIÁRIO
Edital de' Interdição
o (a) doutor (a) Erica FerreiraAIthoff
Juiz de direito da lavara da Comarca de Canoinhas

no uso de suas atribuições legais e na forma da lei, etc ...
FAZ SABER
A todos os que o presente edital virem ou dele conhecimento tiverem, que

por este Juízo e Cartório foram processados regularmente os autos de interdição n'
01595000964,8 de:

AROLDO LOURENÇO, portador da doençamental, Debilidademental,
havendo sido decretada amedida pleiteada por sentença proferida em 01106/95, tendo
sido nomeada (a) Curador (a) GENECI TEREZINHA RODRIGUES DA CRUZ, que
aceitou a incumbência, prestou o compromisso e está no exercício do cargo.

Para que chegue ao conhecimento de todos, é expedido o presente, que será
afixado e publicado na forma da lei.

Canoinhas, em 31 de julho de 1995

Eu, Francisco Eduardo Caetano, escrivão o subscrevo.
Erica FerreiraAltoff -,Juiz de Direito

I'

r

ESTADO DE SANTA CATARINA
CÂMARA DE VEREADORES DE CANOINHAS

DECLARAÇÃO
Através do presente declaramos para todos os fins e

efeitos, que a-Câmara Municipal Organizante, que foi instalada
e funcionou paralelamente ao Poder LegislativoMunicipal, no
período de novembro de 1989 a abril de 1990, para elaboração
da Lei Orgânica do Município de Canoinhas, contou com a

colaboração integral do servidor JoséLuizLacovicz, que realizou
desde o processo de instalação até a organização da cerimônia de
promulgação a maioria dos trabalhos de Secretaria,
cumulativamente as suas funções na Câmara, trabalhando
diariamente além do expediente normal sem perceber nenhuma
remuneração adicional, merecendo o reconhecimento público
pelos excelentes serviços prestados,

I

Canoinhas, 15 de outubro de 1995.

Antonio Mauro Rodrigues de Aguiar
Ex-vereador Presidente CMO

2ª FESCOMAVI
Major Vieira homenageia Colonos e Motoristas
Te esperamos de braços abertos.

"Festa somente em prol da APAE",
19 a 27 de agosto de 1995

, -

�ROGRAMAÇAO:
Dias 18 e 25 de agosto: 19:00 horas, jantar típico Ucraniano

Dia 19 de agosto: 22:00 horas, baile CONJUNTO TROPICAL

Dia 20 de agosto: 10:00 horas, Torneio de Truco
,

PREMIAÇÃO: 1Q lugar: 1 boi· 2Q lugar: 2 carneiros 3Q lugar: 1 carneiro
Dias 21 a 25/8: Festival Esportivo e Parque de Diversões, todas as nortes a partir

,
das i 8 horas. (Haverá serviço de bar e cozinha)

Dia 26/08: iO:OO horas, encerramento cursos SENAR· SinQjcato dós Prc�Jutores Rurais

i ?:OO horas, almoço

Dia 26/8: 19:30 horas, BINGAO
PREMIAÇÃO: 42 prêmio- i fogão a gás

32 prêmio - i aparelho de som 3 em i
22 prêmio- i geladeira
i2 prêmio· i televisor colorido e uma antena parabólica

Após o Bingão discoteque com entrada franca. .

DIA 27/8: Haverá exposição de máquinas, lcijãs e outras atrações.
10:00 horas, culto ecumênico

i i :00 horas, desfile com bênção de máquinas, motos, carros e caminhões.

Após, sorteio de 50 churrascos entre os participantes do desfile.
i 2:00 horas, almoço com suculento churrasco completo serviço de bar e cozinha.
i 3:00 horas, premiação semana esportiva.
14:00 horas, sorteio de prêmios.
i5:00 horas, Shaw sertanejo com a dupla da RCE TV MIRAMAR E MIRAY
i 6:30 horas, Leilão de animais

i 9:00 horas, Bailão de encerramento da festa com coroação da Rainha e Princesas:

Animação Grupo Estância de Blumenau-SC

\
"

Nota de esclarecimento
O Sr. Davi ,Ferens Primo, representante da equipe

organizadora da 2ª FESCOMAVI comunica a população em geral
que o lucro deste evento será revertido em prol da APAE deMajor
Vieira. Nenhuma outra entidade terá participação do lucro da festa.
Outrossim esclarece que Clubes e patrocinadores que aparecem no

convite oficial fazem parte das entidades que contribuem com

serviços voluntários como contribuiçâo espontânea para esta que é
a maior festa popular no Município de Major Vieira.

N.R. - Mais um motivo para 'você confirmar sua presença
nesta semana emMajor Vieira, onde você se diverte e colabora com
esta entidade que vemdemonstrandoamoràqueles que mais precisam
do nosso carinho.

Adquira o seu televisor, som 3 x 1, antena parabólica, freezer, geladeira, máquina
. de lavar roupa, máquina de lavar louça, aparelho telefônico celular, máquina de costura
overlock, bicicleta 18 marchas, vídeo cassete, sistema Globo Sat, esteira para ginástica, tudo
pelo sistema de entrega premiada. Se você for sorteado, não paga mais a prestação, mas se

continuar a pagar recebe mais um bem de acordo com a sua preferência.
RPM dá mais ainda: os primeiros sorteados de, cada grupo, ganham uma viagem

para Foz do Iguaçu com transporte e alimentação gratuita.
Não perca tempo, ligue já para 22-1338 e se inscreva neste sistema premiado.

Lembre-se, quando você for sorteado, não paga mais.
Você pode ganhar uma TV ou mesmo outro bem, somente com uma parcela paga.

A RPM sai na frente...

\

A RPM fica ali na rua Rolando Malucelli, 55 - Fone: (0476) 22-1338 - nas proximidades da Prefeitura nova.

ESPECIALlZAÇAO�EM PEDIATRIA PELO
HOSPITAL DE CLINICAS DE CURITIBA

,.

REUNIDAS
sÃo PAULO

PARANÁ
SANTA. CATARINA

R.G. DO SUL

HliI,,1I11.!
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Educação e Cultura (III)
o Salário Educação um dos fundamentos da educação

base no País, tem sido apenas motivo de louváveis discursos de

políticos para efeitos eleitoreiros. Nada mais justificável do que o

clamor pormelhor distribuição de renda porque afinal, detemos um
dos piores índices do mundo. Quem fizer as contas descobrirá que
temos gente demais produzindo de menos, o que nos impede de
sonhar com vôos mais altos 'do que os atuais. A constatação é

aritmética, portanto exata e não filosófica. Mesmo que tivéssemos
uma distribuição de renda ideal, o baixo índice de produção "per
capita" no. Brasil não permitiria a distribuição de riqueza,
transformando todos os brasileiros emmilhões de seres igualmente
miseráveis.

Há três causas fundamentais que determinam esses efeitos

perversos: ogravedéfici teducacional,oainda9xcessivocrescimenta
demográfico e o Estado onipresente, justamente por ter funções em
demasia, falha numa de suas atividades básicas. - educação,
comprovadamente, é um dos fatores que mais contribuem para
dificultar a redução da taxa de natalidade, falar-se em paternidade
responsável para quem mal sabe o próprio nome, é um exercício
inútil. Como conseqüência, a demanda por novas salas de aula e

professores é maior do que a capacidade de atendimento de um

Estado omisso e até falido no setor da educação.
Oex-presidente ItamarFranco, demonstrandopreocupação

com a questão, baixou o decreto nº 994, de 25/12/93, reduzindo o

prazo e simplificando o longo trajeto percorrido pelas verbas do

salário-educação. Apesar de louvável, a iniciativa é tímida. Os
recursos devem ser municipalizados, multiplicando a capacidade
fiscalizadora da comunidade e a eficiência na aplicação de recursos
arrecadados. Com isso, estaremos alavancando uma verdadeira

revolução na educação, única saída para nos tornarmos um país em
desenvolvimento. Alfredo de Oliveira Garcindo

Minutos de Reflexão
Meu Riso

Maior do que a tristeza de não haver vencido é a vergonha
de não ter lutado, O tempo presente é o único no qual podemos
reparar o passado e construir o futuro. O presente e o futuro doBrasil

dependem um pouco de cada um de nós. Quem salvará o mundo?

Aquelesqueainda acredi tam, Osquepersistem, com fée perseverança,
onde outros desistem. Somente a raça humana tem a capacidade de
rir. Os animais brincam, mas são incapazes de rir, e sorrir. O homem

é o único animal que ri. Gosto de rir. Gosto de gargalhar. Pode ser
que nem sempre o meu rir seja sincero. Pode ser uma f�ga ..Pode ser
um rir para não chorar. É lindo ver uma pessoa sorrir. E encantador

o rosto de uma pessoa que é riso permanente. Fala e seu falar já é um

sorriso. Há rostos feitos para o sorriso. Há bocas e lábios que se

abrem e já se tomam um sorriso. Na realidade nosso mundo sorri

muito pouco. Somente é capaz de um riso franco quem dentro de si

possui a alegria que está de bem com a vida. Nossa sociedade tem

muita máscara de sorriso. Há demais gargalhadas sem alegria. Há
demais sorrisos da boca para fora. Existe abrincadeira fria e o sorriso

artificial, porque em cada um de nós há um pouco de ator. Mas a

máscara está destinada a cair cedo ou mais tarde. Espetáculo lindo
é o sorriso num corpo cansado. Corpo cansado e alma alegre, alma
feliz. O sorriso é expressão de bondade, de amor, de comunicação
afetiva. O sorriso é bondade e vitória sobre o mal, sobre a dor, sobre
a monotonia da vida. Então, o que dizer de taritos rostos fechados,
de tantos rostos incapazesde sorrir? O que dizer dos que tendo tudo,
riquezas e prazeres, são I incapazes de sorrir? Pobre de nossomundo
que necessita tantos contadores de piadas, tantos programas de

humor pata fazer as pessoas rirem! Pobre mundo que se tomou

animal e esqueceu de rir! Como eu gostaria de ter visto o sorriso de

Maria, quando tendo recebido a notícia que seria a-mãe do Salvador,
rezou: Minha alma se alegra em Deus, meu Salvador.

Rir e sorrir porque se ama a vida é um novo jeito de ser.

(Antonio Pereira Coutinho)
, �

JUVENTUDE DO PARTIDO DO MOVIMENTO

DEMOCRÁTICO BRASILEffiO - JPMDB

EDITAL
Ficam convocados por este Edital, todos os eleitores

vinculados ao Movimento Jovem do Partido do Movimento

Democrático Brasileiro - JPMDB, neste município, para a

convenção municipai que será realizada no dia 26 de agosto de
1995 (sábado próximo), com início às 16:00horas eencerramento
às 17h30min, na rua Getúlio Vargas, esquina comVidal Ramos,
edifício da Câmara Municipal, nesta cidade, com a seguinte

ORDEM DO DIA

a) Eleição doDiretórioMunicipal, que será constituído de 21
(vinte e um) membros e 7 (sete) suplentes;
Eleição de delegado e respectivo suplente à Convenção
Regional.
Eleição da Comissão Executiva e seus Suplentes, pelo
Diretório Municipal eleito.

Canoinhas-SC, 18 de agosto de 1995

JOSÉ AMIR STEIDEL

Presidente JPMDB

b)

c)

A vida é mesmo uma eterna surpresa
Vivemos os momentos naturalmente, sem que saibamos o

que acontecerá no próximo instante e espe:amos, .s�mpre, que os

acontecimentos vindouros nos tragam alegria e felicidade.

Nem sempre isso acontece.

As surpresas são formadas por detalhes e são dotados de

características próprias. .

., .

As surpresas têm o poder de transformação, pois a medl�a
em que vão surgindo em nossas vidas, vamos nos adaptando_as
circunstâncias nascidas daqueles imprevistos e, podemos entáo,

sentir alegrias ou tristezas. Tudo depende da essência da surpresa e

da maneira como a recebemos.
O estado emocional do serhumano oscilamui to epode ser

facilmente modificado com o aparecimento de uma surpresa,

Se a pessoa está vivendo um período de tristezas e mágoas
e lhe surge uma surpresa agradável, com certeza o seu estado de

ânimo passará do pior para o melhor, Passará a fazer parte da

surpresa e conseguirá vivenciá-Ia mome�to a mo�ento, sem. o
menor constrangimento, pois terá no coraçao a sensaçao da aleg?a.

Porém, o inverso é também possível e então, muitas

emoções felizes podem ser truncadas pelo aparecimento de uma

surpresa desagradável.
Quando isso acontece, nossa alma fica transtoma�a e

somos levados a sentir revolta, mágoa, insegurança, decepçao ...

Passamos a viver aquela surpresa com um grande peso n� alma, o

brilho dos nossos olhos dá lugar às lágrimas. Então, questionamos
nossas atitudes, como se fossem elas .as únicas responsáveis por

aquele novo estágio de dor e lamento.
.

Por estarmos sempre sujeitos às surpresas que a VIda nos

reserva é que devemos estar preparados para enfrentá-Ia:>: p�is se

formos darmargem a todas as suas conseqüências,demodo llllm�ad?,
certamente estaremos tambémnos perdendo dos pontos de referência

que nos mantém no equilíbrio.
.

.

É importante, pois, que quando vivermos uma surpresa

agradável, saibamos aproveitá-la ao máximo, sem no entanto, nos

perdermos na euforia. .

Damesma forma, quando asurpresa fornegativa, devemos

procurar encará-Ia como peça fundamental de �m aprendizado
importante, e conscientemente vivê-Ia, pois obviamente ela nos

enriquecerá. "

Assim, entre os altos e baixos vamos seguindo nossa

caminhada, até que um dia, finalmente, passaremos a conhecer as

surpresas que fazem parte do outro lado da vida ...

Lá, certamente, serão elas muito maiores ...

Janéte Isabel Woitexen

'* L?'�bcr �af,.av�/fhm
Z2iLS-F;;E _F>��.z-_A_
F�GN"E: 22-134-0

···.YJ;;i!:Iv�eimo.s em sua casa

�
PENSOU EMVIDROS

I('�VIDRA���I� 81/'lo 1-MAFFEZZOLI i�\_

Vidros de todos os tipos, prontos para uma

colocação ultra-rápida. Espelhos, molduras, quadros e

artigos para presente é com a MAFFEZZOLL
Rua CeI. Albuquerque - FONE: 22-1045

Canoinhas - Santa Catarina

Alípio Castanha de Araújo
Presidente

SINDICATO DOS TRABALHADORES NAS INDÚSTRIAS DA

CONSTRUÇÃO E DO MOBILIÁRIO DE CANOINHAS

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Pelo presente ficam convocados todos os associados e

trabalhadores pertencentes à categoria para a ASSEMBLÉIA
GERALORDINÁRIA a realizar-sena sede social destaentidade
na rua Dr. Rolando L. MaluceIli nº 157, nesta cidade, no dia 26
deagosto de 1995, às 14:00 horas em primeira convocação com
1/3 dos trabalhadores da categoria e, às 15 :00 horas, em segunda
convocação, com qualquer núrr:ero de trabalhadores presentes,
com a seguinte

ORDEM DO DIA
1 º - Às quatorze horas do dia 26 de agosto de 1995,

apreciação, discussão e votação do Balanço Financeiro do

exercício de 1994.

Canoinhas, 18 de agosto de 1995

.

, .
"

Adeus América
Geei Varela Dittr!ch

Não fui te ver América, não fui rezar nem olhar teu

rosto,

Eu não quiz te ver. E não me arrependo ..

Lembro-me perfeitamente do timbre da tua voz, do

pequeno sotaque germânico, e do teu andar. Não esqueço dos

nossos encontros casuais e do tremor dos teus lábiosao dizer

me: "sinto muita falta do Carlito, estou muito sozinha. "Isto

ficou naminha mente e disse comigo mesma: quando agente
é casada muitos anos e teve um só homem na vida é como se

fôssemos uma só pessoa. E quando o perdemos é como se �

tivesse morrido a metade do nosso corpo.
Perder, ficar privada de outra metade ficar privada

da companhia, não o esquecer, não poder esquecê-lo, é morrer.
O mundo interior está nos rodeando, mas estamos

sós; a família está conosco, mas estamos sós.
.

Nossos olhos sem mais nem menos começam a

embassar, a escorrer a gota da saudade, é morrer.

Falamos baixinho, pronunciamos seu nome, rezamos,
é morrer.

O pensamento não nos poupa, relembra fatos, é

morrer,

Émorrer de saudade. Não há coisa pior que a saudade.
A saudade, nos faz morrer aos pouquinhos .:

Não te peço desculpas pornão te ver sem vida. Não

te peço perdão.
Por que te pediria? Já não importa mais nada. Estás

feliz. Ele te espera. O Carlito te espera.
.

E nós ficaremos aqui. Eu ficarei aqui, sentindo tua

presença, vendo teu rosto corado, ouvindo teu sotaque. Não te

ví morta.
E terei o prazer de ter esquecido que não estás mais

aqui e terei o direito de perguntar aos teus filhos, neto e bisnetos:
- Como vai a América?
e espero que eles me compreendam e com um sorriso

sem mágoa, respondam-me:
.

- Ela vai bem, obrigada.

(í/I];I;?#(I1,,,,�[ll;iia não faz

propaganda e sim divulga a sua.

Ora. Á1ãrüA. S Sa6atíní
Cirurgiã Dentista
CRO-SC - 1475

Dr. Saulo Pinto Sa6atíní
GinecologiaObstetrícia

CRM-3079

Unimed - Ipesc - Te/esc - Banco do Brasil
C.E.R - Saúde Bamerindus - Saúde
Bradesco - Emergência Adonto/ógica

Consultório rua 12 de setembro, n° 99 - FONE: 22-2244

,

Sebastião Altavir Ferreira
Presidente

Partido Trabalhista Brasileiro
"Comissão Diretora Muncipal Provisória"

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Nos termos daResolução nº 1O.785,de 15 defevereiro

de 1980, do tribunal Superior Eleitoral, ficam convocados, por
este meio todos os eleitores filiados ao Partido Trabalhista
Brasileiro-PTB, deste município; para Convenção Partidária
Pública, a ter lugar no dia 20 de agosto de 1995, com início às
09 :00 (nove) horas eencerramento às 17 :00 (dezessete) horas,na
Associação dos ServidoresPúblicosMunicipais"AS:P,M.T.B.",
sita na rua Paulo Olsen, s/n2, nesta cidade de Três Barras, com
a seguinte:

ORDEM DO DIA

a) Discussão e votação doManifesto, Programa eEstatuto do
PTB.

b) Eleição, por voto direto e secreto, do DiretórioMunicipal,
que será constituído de vinte e um membros e de sete suplentes.

c) Eleição, pelomesmo sistema, deumDelegado e respectivo
Suplente à Convenção Regional.

d) Eleição, também por voto direto e secreto, da Comissão
Executiva e seus suplentes, pelo Diretório Municipal eleito.

e) Outros assuntos de interesse partidário.

Três Barras-SC, em 07 de agosto de 1995

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



�/�. Raças
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• Pedigree

'BOLSA DE FILHOTES
- CANIL STRANGERWOLVES

de Husky
Siberiano, Akita, ninhadas
com nascimentos em 16/7/
95. Reservejáo seu amigão,

FONE: 22-1691

- CANIL MUNATAKS
Filhotes de Husky à venda

FONE: 22-2121
com RUDINEY

- CANIL LOVE DOG

Filhotes de Rottweiler

para venda.
FONE: 22-0328

..: CANIL EVENKIE

Filhotes deHusky Siberiano
à venda.
FONE (041) 262-8159

com DENISE

- CANIL MAEDEN KID

Filhotes de Poodle a venda
FONE: 22-1144 ,

- CANIL LOVE DOG

Filhotes de Rottweiler para
venda.

FONE: 22-0328

- AMADA BLANK KENNEL

Filhotes de Akita à venda
FONE: (041) 253-6510

com SÉRGIO

CANIL MUNATAKS
HUSKYSIBERIANO
Filhotes a venda

Proprietário
Rudinei Gonçalves

Rua Otávio Tabalipa, 648

FONE,' (0476) 22-2121
CANOINHAS

Convite para
Missa de 1 ano

Os familiares do sempre lembradoARNO

COURT HOFFMANN, convidam parentes e

amigos, para aMissa de 1 ano de seu falecimento,
dia 23 de agosto as 19 horas na Matriz Cristo Rei

de Canoinhas.
Pormais este ato de caridade cristã osfamiliares agradecem.

- SALM:O 38
Leia 3 vezes ao dia, durante 3 dias. Publicar no 4° dia.

Observe o que acontece. �

Agradece: i.D.

Raças & Pedigree Raças & Pedigree Raças & Pedigree Raças & Pedigree '
,

Exposições Caninas:
Saiba como participar

A paixão pelos cães fez surgir as Exposições caninas há mais
de um século na Inglaterra. Amplamente difundidas, são concursos de
beleza onde se julgam os cães. Quanto mais próximo estiverem do padrão
'da raça, maiores condições à premiação terão. Este é o grande desafio
dos criadores, estimulando-os aplanejar uma criação aindamelhor, criando
futuros campeões. Para concorrer o cão precisa ter Pedigree e apresentá-
10 no momento da inscrição junto ao Kennel Clube que está organizando
a Exposição e é cobrado uma pequena taxa do proprietário para concorrer
com seu cão nas Exposições que deseja.participar. Não é preciso ensinar
muita coisa ao cão para chegar a uma Exposição. O ideal é que você
mesmo o treine, pois o melhor condutor que ele pode ter é o dono.

r--r-----r--.. Basicamente, deve aprender a
caminhar junto, à sua esquerda,
ficar parado sem sentar e

deixar-se tocar pelo juiz; se não
for possível ensinar isto, é
aconselhável contratar um

"handler" que é um

especialista em apresentação
de cães em Exposições. Pata,
que'o seu cão não ataque outros
cães, saia com ele preso a uma

guia pelas ruas, para que ele se

acostume com .ruídos, gente

RAç6ES
CÃES E

PARA
GATOS

OFERTA "NUTRIDOG 10 KG." R$ 5,80
AGASALHOS E CAMAS PARA CÃES E GATOS

Completa linha de medicamentos e vacinas

Rua Getúlio Vargas, 1348 - FONE: 22-1986.
I '

,

CONVITE PARA MISSA
Os' familiares da senhora

LENIR (Lóli) MORESKI KAWA
convidam amigos e parentes para participarem da
missa de 1 mês de seu falecimento, que será realizada
no 'dia 23 próximo, às 19 horas na Matriz qristo Rei.

Por mais este ato de

solidariedade cristã, agradecem.

SL.T.

NOVENA A SANTA CLARA
Oh Santa Clara que seguiste o Cristo com tua vida de pobreza e

oração faze-se que entregando-nos confiante a providência do pai celeste no

interior abandonado, aceitamos serenamente tua divina vontade, Amém.
Reze esta oração com nove Ave-Marias, durante os dias com uma

vela acesa no último dia deixe a vela queimar até o fim, fazer o pedido, um
de negócio e dois impossíveis. Publicar. no nono dia,

"

Os familiares de:
,I '

MARIA AMERICA SCHOROBDER SACHWEH
agradecem a�s queridos amigos o conforto e as homenagens prestadas no difícil
momento que estamos atravessando,

Canoinhas, agosto de 1995.

Sociedade Indl. e ComI. Sicói Sí.��
o SEUREVENDEDORAGRALE - HONDA - STHIL.

NA SICÓL VOCÊ ENCONTRA TAMBÉM MATERIAIS ELÉTRICOS E

HIDRÁULICOS, ANTENAS PARABÓLICAS, TINTAS CORAL, ETC.

MATRIZ - Rua Getúlio Vargas, 857 - Telefone: 22-1755
FILIAIS - Rua Frei Menandro Kamps, 139

Rua Getúlio Vargas, 961
Papanduva - Avenida Papa João Paulo XXIII, 1520

\. . ,
'-

I�. MECÂNICA NELSON
t

_

J PEÇAS E ACESSÓRIOsrARA VElCUWS.

MECANIC/\. I�M RUA PRINCESA ISAHEL,·496
G]<�RAL CAMPO DA n'ÁGUA VERDE

CHAl�EAÇÃO E � 22-0752

PINTURA CANOINI-IAS - se

estranha e

animais.
O juiz analisa

o cão parado e em

movimento, para avaliar
seu equilíbrio, no exame

da boca é verificada a

forma e o estado dos
dentes. A movimentação
é o momento mais

importante do

julgamento por denunciar
defeitos e exibir, ,

qualidades. O julgamento
é soberano e irrecorrível e expressa a opinião pessoal do juiz,
confrontando-o com o padrão oficial. O-juiz mandará retirar dé

pista o exemplar que o agrida ou ameace ou o faça a outros cães,
'

desqualificando o cão em questão da Exposição, portanto o

proprietário deve estar atento ao comportamento de seu cão e treiná
lo o máximo possível antes de decidir colocá-lo em uma Exposição.

O Kennel Clube de Canoinhas realizará no dia IOde.
setembro a partir das 9:00 horas, na Fesmate, 02 Exposições
Nacionais de Cães a serem julgadas pelo Sr. José Pedutti Neto e

Sra. Shirley Attala, ambos de São Paulo. Os interessados em

inscrever seu cão deverão apresentar o pedigree do mesmo na sede
do Kennel Clube de Canoinhas sito na rua Getúlio Vargas, n° 1348
ou pelo fone (0476) 22-1986. As inscrições serão aceitas até o dia
08 de setembro e não faremos inscrições no dia da Exposição.

,Canil LOUCOOG�..Poodle e
. .

Rottweiler
.

Excelente ninhada Rottweiller a venda

O/subo Xàgano
(Francisca)

Rua Paul Harris" 201
FONE.- (0476) 22-0328

Canoinhas - Santà Catarina

Valeu ...
Geei Valerela Dittrich

"Tinha tanta personalidade que aparecia sozinho
até em fotografia em grupo.

"

Jô Soares

x-x-x-x-x-x-x":'x-x
,

Dia 19 - Dia Mundial da fotografia
Dia 20 - Aniversário - Alexandre Cherem Côrte; Marian

Scheuer e sua filha Emanuele·Mariane.
Dia do Maçon.

VALEU. ..
Dia 21- Aldo Pedro Dittrich, advogado, decano, brilhante no

,

decorrer de sua vida.
Professora Natália Silva, pelas escolas que passou
deixou lembranças de sua personalidade e distinção.
A jovem Taiana Pecharka.

VALEU. ..

Dia 22: Dia. do Folclore.

Dia.23: Gastou Mário Casamajour Bojarski, Diretor de
Ensino da Universidade do Contestado Campus

. Canoinhas; Dra. Alice esposa do Eng'' Roberto
Domênico.
Dia da Injustiça

Dia' 24 - Maikon Jean de Oliveira de Marcílio Dias:

Olga Maria esposa de Mário Arthur Ferraresi.
Fernando Furtado
Haroldo Prust (Alika).
Dia dos Artistas
Morte de Getúlio Vargas.
Dia da Infância.

VALEU. ..
Dia 25 - Nascimento de Luiz Alves de Lima e Silva, o Duque

de Caxias no Rio Grande do Sul - 1803.
Dia do Soldado
Aniversário da queridaDoraci esposa do Dr. Antonio
Seleme
Dr. Luiz Murilo Deluca, brilhante advogado.
A simpática senhora Sorlene Trevisani - A sorridente
Lelia Nagano.

VALEU
Lindo o trabalho da Escola de Produção. Lá você

aprende tudo sobre doces e salgados.
.

Parabéns a professora Rosemary. A festa foi muito
bonita.

VALEU...
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Câmara
A Mesa Diretora e os

membros da Câmara de
Vereadores de Canoinhas, bem
como os servidores do Poder

Legislativo de Canoinhas vem

colocar a público, para o

conhecimento geral e

transparência, a si tuação
funcional de todos os servidores
da Secretaria Administrativa.

Inicialmente, a título de
esclarecimento, informamos que

• asCâmarasMunicipais possuem
um quadro de se�vidores
destinados a realizar o serviço
administrativo e técnico, sendo
os responsáveis desdea assessoria
jurídica e legislativa, serviços
gerais de secretaria até limpeza e

copa.
A seguir detalharemos

tanto quanto possível neste

espaço toda a situação funcional
da Câmara de Canoinhas:

SERVIDORES

.
ALlNOR VOTCOSKI

Cargo: Assistente de Administração
Função: Responsável pelo

arquivo temporário epermanente
do Poder legislativo, nos termos
doArt. 8 daResolução nº 490, de
18/03/93 e regras 'gerais de

arquivística, mantendo sistema
de referência e índices necessários
à pronta consulta dos
documentos. Auxiliar os

vereadores quando solicitado e

na Secretaria no bom andamerito
do processo legislativo.
Hasteamento das bandeiras do

Legislativo. Informar sobre

proposições já existentes.
Realizar indicações,
requerimentos e atos simples,
quando solicitado.

Correspondência simples e

cadastro de autoridades.
Vencimento: 1.055,45
Triênios: 379,96
Salário Família: 17,76
IRRF: 45,11
Total Bruto: ' 1.453,17
Total Líquido: 1.408,06

MARLETE DE SOUZA CALDAS

Cargo: Auxiliar de Atividades
Complementares

Função: Responsável pela
limpeza e higiene das,

dependências da Câmara.
Executar, controlar e manter os
serviços de copa e guarda dos

respectivos materiais. Executar
tarefas simples de escritório,
quando necessário. Auxiliar a

Secretaria, quando solicitado.
Vencimento: 276,08
Triênios: 66,26
Ad. Insalubridade: 55,22
Salário Família: 11,84
Total Bruto: 409,40
Total Líquido: 409,40

ARVIDA SILVEIRA

,Cargo: Contador
Função: Executar os

serviços inerentes a contabilidade
e Tesouraria do Poder

Legislativo, observando as

normas gerais de, direito
financeiro público. Executar o

disposto nosArt. 4º, 5º, 6º e 9º da
Resolução nº 490/93. Prestar
contas a Mesa Diretora da
Câmara. Auxiliar a Direção,
quando solicitado.
Vencimento: 593,71
Triênios: ' 142,49
Prom. Merecimento: 59,37
Grat. Função: 178,11
Tempo Integral: 178,11
Salário Família: 11,84
IRRF: 36,61
Vencimento Bruto: 1.163,63
Vencimento Líquido: 1.127,02

TARCÍSIORIBEIRODE LIMA

Cargo: Assistente de Secretaria

Função: Responsável
pelos serviços de correio, selos,

Estado de Santa Catarina

Vereadores de Canoinhas Situação
registros e distribuição de

correspondência. Ter sob sua

responsabilidade o serviço de

fotocópias da casa. Executar a

correspondência oficial da

Câmara, Responsável pelo
protocolo de correspondência.
Ficar à disposição da Secretaria
Administrativa; na realização de
serviços gerais do processo
legislativo, quando solicitado.
Vencimento: 1.055,45
Triênios: 189,98
Ad. Insalubridade: 211,09
Salário Família: 5,92
IRRF: 82,32
Total Bruto: 1.462,44
Total Líquido: 1.380,12

JOSÉ LUIZ LACOVICZ

Cargo: Supervisor de Secretaria
Função: Auxiliar no

cerimonial das reuniões solenes
e de posse. Realizar a minuta de
atos oficiais. Operar o sistema de
informática do legislativo.
Executar as funções inerentes a

de Secretário Municipal,
organizando o processo das
Comissões Permanentes e

prestando assessoramento
técnico, mantendo biblioteca
jurídica.

'

Vencimento: 1.055,45
Triênios: 253,31
Ad. Insalubridade: 211,09
Tempo Integral: 316,54
Promoção Merecimento: 105,55
Salário Família: 11,84
IRRF: 108,44
P. Alimentícia: 388,41
Total Bruto: 1.953,88
Total Líquido: 1.457,03

ROSELIENGEL

Cargo: Telefonista
Função: realizar, receber,

transferir e controlar ligações
telefônicas da Câmara. Executar

funções de recepcionista do

legislativo, atendendoao público
e dirigindo-os ao local

competente, evitando
aglomerações. Ficaràdisposição
da Secretaria e daMesa Diretora,
quando solicitada.
Vencimento:
Triênios:
Ad. Insalubridade:

Tempo Integral:
Total Bruto:
Total Líquido:

276,08
33,13
55,22
82,82

447,25
447,25

KATIA ANDREA MARTINS
DA COSTA

Cargo: Assessora Jurídica
Vencimento:

Tempo Integral:
Salário Família:
Total Bruto:
Total Líquido:

593,71
178,11
,5,92

777,74
777,74

OBSERVAÇÕES:
A Lei nº 2.305, de 03/07/

1990, que "Dispõe sobre o Re

gime Jurídico Único dos
Servidores Públicos do
Município, das Autarquias e das
Fundações Municipais",
conhecido como estatuto, rege
os servidores públicos como se

fossem a sua CLT, com

características próprias, sendo
utilizado para todos os

funcionários públicos do

Município de Canoinhas, tanto
da Prefeitura como da Câmara.

,lº Os valores acima
citados foramefetivamentepagos
aos servidores do Poder
Legislativo no mês de julho/95.

2º As funções são as

definidas na Resolução nº 493,
de 28/03/93, sendo de caráter
normativo, não restringindo a

realização de tarefas rotineiras
ou novas que sejam necessárias
ao bom andamento e a eficiência
dos serviços.

3ºAdicional deTempo In
tegral. Definido peloEstatuto dos
Servidores públicos do

Município de Canoinhas, que
dispõe:

"Art. 78. Considera-se re
gime de tempo integral o

exercício de atividade funcional
em que o servidor permaneça a

disposição em qualquer horário,
fora da jornada de trabalho, tendo
em vista a essencialidade,
complexidade e responsabi lidade
das respectivas atribuições.

4º A Gratificação de

função também é prevista no di
ploma legal acima:

"Art. 66 Ao funcionário
investido em função de chefia é
devida uma gratificação pelo seu
exercício".

4º A promoção por
merecimento, constando dos
estatutos, visa premiar os

servidores que se destacaram no

serviço público, sendo concedido
pela Mesa Diretora da Câmara.

5º O Adicional de
insalubridade foi definido nos

arts. 72, 73, 74 e seus parágrafos,
dos Estatutos, e provisoriamente
concedido a determinadas

caiegorias pelas LeisMunicipais
nº 2.498 e 2.503 e outras, para
servidores do Município que
executam serviços em

computadores, equipamentos
fotocopiadores, serviços
insalubres, médicos, e muitos
outros.

6º A servidora Katia
Andrea Martins da' Costa não
tem funções definidas na

, Resolução supra citada por seu

cargo ser comissionado e criado
em 1995.

7º O horário normal de

expediente é das 08:00 às 12:00
e das 13:30 às 16:00 horas, de
segunda a sexta. As reuniões
ordinárias da Câmara são'
realizadas todas as segundas e

terças-feiras, das 19:00 às 21:00
horas e as reuniões
extraordinárias emqualquer data
e horário, definidos caso a caso.

As reuniões das Comissões
Técnicas da Câmara são
realizadas ordinariamente todas
às quartas-feiras, das 09:00 às
11 :00 horas e

extraordinariamenteem qualquer
dia ou horário.

8º Todos os servidores já
gozaram as férias a que tinham
direito até o ano base de 1994.

9º Os triênios são
adicionais concedidos a todos os
servidores públicos, por tempo
de serviço.

Dispensas para viagens
nos últimos seis anos

As viagens de funcionários
e agentes políticosestãodefinidos
por Lei Municipal, de maneira
igual para todos os servidores do
Município; sendo regulamentado
no Poder Legislativo pela
Resolução nº 504, de 25/6/93,
prevendo os tipos de eventos em
que o Poder Público pode
autorizar a dispensa epagamento
das despesas, a indenização das
despesas transporte pelo valor da
passagemdeônibus ediárias pelo
percentual definido em Lei.

Nos Congressos sempre
se dividem em diversos temas

legais de relevância para o

momento
- em que foram

realizados, contando também
coma participaçãodevereadores,
equivalendo pela qualidade de
seus palestrantes e treinamento
de alto nível, pelos subsídios que
trazem nas constantes alterações
que são realizadas na legislação
após o advento da Constituição
de 1988 e suas reformas, que
atingem diretamente o

funcionamento dos Municípios
e dos quais a Câmara precisa ter
conhecimento para a aprovação
das leis.

3º Antes de aceitar ser

candidato a cargo na Associação
dos Servidores da Câmara do
Estado de Santa Catarina -

ASCAM/SC, ex-AFUCASC, o
servidor José Luiz Lacovicz
solicitou permissão e apoio a

Mesa Diretora e a maioria dos
vereadores, para ser designado
nos termos da resolução nº 504.

4º Em varias viagens ou

eventos o servidor José Luiz
Lacovicz foi solicitado por
vereadores para acompanhar e

prestar assessoramento técnico
oumesmo organizar o cerimonial
das reuniões.

Relacionamos as viagens
de servidores nos últimos seis
anos:

Portaria nº 108/90, de 19/
09/90, designando os servidores
AlinorVotcoski, Arvi da Silveira
e José Luiz Lacovicz para
participarem do 9º Encontro
Estadual de Servidores de
Câmaras Municipais, nos dias
20 e 21 de setembro de 1990, na
cidadede Lages. Despesa deCR$
8. í 60,00* por participante.

Resolução nº 428/90,
designado o servidor José Luiz

Lacovicz, para reunião da
Diretoria da AFUCASC, no dia

22/06/90 na cidade de'

Florianópolis. Despesa de CR$
4.320,00* ..

Resolução nº 473/92, de

17/07/92, designando o servidor
José Luiz Lacovicz para
participar do sétimo Congresso
Nacional de servidores de
Câmaras Municipais, nos dias
20 a 24 de julho na cidade de

Blumenau, no valor de CR$
474.600,00*.

Resolução nº 498/93, que
designa o servidor José Luiz
Lacovicz para participar de
Conselho de Representantes da

ABRASCAM, no dia 05/02/93,
na cidade de Curitiba e para
participar de Assembléia Geral
da Amure, realizada em Porto
Umãci em 25/02/93 - Despesa
total de 1.232.010,00 - US$
58,97 ..

Resolução nº 491/93,
designando para viagem' a
Florianópolis acompanhando
vereadoresao tribunal deContas,
Assembléia Legislativa e

Secretarias de Estado, no dia 19/
03/93 - despesa de CR$
631.215,00 - US$ 27,62.

Resoluçâo nQ 499}93,
designando os servidores Arvi
da Silveira e José Luiz Lacovicz,
para Encontro com Técnicos do
tribunal deContas do Estado, no
dia 21/04/93, na cidade de Porto
União. Despesa de CR$
409.301,10 - US$ 13,72 - por
participante.

\

Resolução nº 502/93,
designando o Servidor José Luiz
Lacovicz, para participar de

Congresso tealizado pela
UVEPAR na cidade de Curitiba,
nos dias 28 e 29/05/93, com

despesa de CR$ 2.973.602,20 -

US$ 98,61.
Resolução nº 503/93,

designando os Servidores Arvi
da Silveira, Alinor Votcoski,
Tarcisio Ribeiro de Lima, José
Luiz Lacovicz e Roseli Engel
nos dias i 7, 18 e 19 de junho de
1993, na Cidade de Mafra.

Despesa por participante deCR$
11.269.366,88 - US$ 232,23.

Resolução nº 506/93,
designando o servidor José Luiz
Lacovicz para participar deCurso
de Processo

-

e Técnicas

Legislativa, no Instituto
Brasileiro de AdministraçãoMu
nicipal - IBAM, de 12 a 16 de

julho de 1993. Despesa total de
CR$ 34.728.332,00 - US$
586,88.

Resolução nº 507/93,

Funcional
designando os servidores para
participarem do seminário
referente anova Lei de Licitações
e Contratos, na cidade de

Fraiburgo. Despesa de CR$
16.354,21 - US$ 224,70.

Resolução nº 510/93,
.designando o servidor José Luiz
Lacovicz para participar do III
Congresso Internacional de
Direito' Administrativo e do I
Fórum Brasileiro deMunicípios,
na cidade de Foz do Iguaçu, nos
dias 08 a 11 de setembro, com
despesa de 56.684,68 - US$
566,17.

Resolução nº 512/93,
designando o ServidorJosé Luiz
Lacovicz para participar da Feira
de Produtos e Serviços

, Municipais, realizado na cidade
de Blumenau nos dias 11 e 12 de

novembro, com despesa-de Cr$
45.638,16 - US$ 235,62.

Resolução nº 514/93,
designando o servidor José Luiz
Lacovicz para participar do
seminário sobre Administração
de CâmarasMunicipais, nosdias
26 e 27 de novembro, na cidade
de Curitiba, com despesa de Cr$
33.901,12 - US$ 152,60.

Resolução nº 518/93,
designando o servidor José Luiz
Lacovicz para recolher subsídios
sobre a Elaboração da LDO e

Orçamento sobre período de

inflação, no dia 22/12/93, sendo
pago passagem de ônibus e

refeição. Despesa de 3.320,00 -

US$ 11,46.
Resolução nº 526/94,

designando para o 5º Congresso'
Latino Americano de
ParlamentosMunicipais, nos dias
2 a 4 de maio de 1994, na cidade
de Florianópolis, com despesa'
de 648.684,84*.

Resolução nº 534/94,
designando o servidor José Luiz
Lacovicz para participar do IV

Congresso Internacional de
Direito Administrativo e do II
FórumBrasileiro deMunicípios,
na cidade de Foz do Iguaçu, de
31/08 à 03/09 de 1994, com

despesa de R$ 408,96.
Resolução nº 535/94,

designando o Servidor José Luiz
Lacovicz para o curso de

Cerimonial, protocolo e

OrganizaçãodeEventos, nos dias
08 e 09 de setembro na cidade de'

Florianópolis. Despesa de' R$
235,92.

Resolução n2 536/94,
, designando os servidores Alinor
Votcoski, Arvi da Silveira e José
LuizLacoviczparao IICongresso
de Servidores de Câmaras

Municipais, nos dias 19 a 21 de
outubro, na cidade de Curitiba

- despesa por participante de
331,60.

Resolução nº 537/94,
designando os servidores José
Luiz Lacovicz e Arvi da Silveira
para curso de Alterações da Lei '

nº 8.883, nos dias 24 e 25 de
novembro, na cidade" de
Blumenau, com despesa por
participante de 385,06.

Resolução nº 539/94,
designando o servidor José Luiz
Lacovicz para participar doXXV
Congresso Estadual de
Vereadores e VI Congresso Sul
Brasileiro de Servidores de
Câmaras Municipais, nos dias
08 e 09 de dezembro, em

Imbituba, com custo de R$
258,92.

Resolução nº 543/95,
designando o servidor José Luiz
Lacovicz para participarde curso
de Processo Legislativo, na

cidade de Florianópolis, nos dias
01 a 03 de fevereiro, com R$
30,00 para transporte, R$ 144,00
de inscrição e R$ 431,79 de
diárias.

Resolução nº 553/95, de

atual
09/03/95, designando o servidor
José Luiz Lacovicz e Arvi da

Silveira, para participar de
encontro da ASCAM/SC, na

cidade de Plorianópolis-SC no
'

dia 10/03/95, com despesa de R$
173,99.

Resolução nº 554/95,
designando o servidor José Luiz
Lacovicz para o Encontro de
Estudos e debates paraAplicação
da resolução nº 016/94, do tribu
nal de Contas do estado, em

Florianóplis, no dia 22/03/95, no
valor de R$ 173,99.

Resolução nº 556/95,
designando os servidores Arvi
da Silveira e José Luiz Lacovicz
para participarem do curso de
ControledePatrimônio na cidade
de Curitiba, nos dias 06 e 07 de

.

abril, com despesa de 396,06 por
participante.

Resolução nº 559/95,
designandoo servidor José Luiz
Lacvicz para participar de
Assembléia Geral da

UVEPLAM, no dia 28 de abril,
na cidade deMafra, com despesa
de R$ 149,93.

-

Resolução nº 563/95,
designando o Servidor Arvi da
Silveira para participar de Curso
Organização de Câmaras

Municipais, na cidade de
Curitiba, nos dias 26 e 27 de

maio, com despesas de R$ 8,20
de transporte, R$ 144,00 de

inscriçãoeCR$ 178,12dediárias.
Resolução nº 564/95,

designando os servidores José
Luiz, Lacovicz e Katia Andrea
Martins da Costa para
participarem do Seminário de
Informática Jurídica, nos dias 03
e 10 de junho, na cidade de

Blumenau, com custo de 316,64
por participante.

Resolução nº 560/95,
designando o servidor José Luiz
Lacovicz para participar do X
Encontro Nacional de Prefeitos,
Vereadores, Secretários

Municipais e Diretores de

Câmaras, na cidade deBlumenau,
nos dias 22 a 24 de junho de

1995, com despesa de R$ 474,96.

OBSERVAÇÕES
* 1 ºNos valores a partir de

agosto de 1994 os valores estão
em reais. Nos restantes a moeda
estava inflacionada. Foi feito o

cálculo pelo valor do dólar dodia
do pagamento, tomando-se como
base informações do banco do
Brasil S/A, duranteo ano de 1993.

2º Os valores acima são

compostos de três valores que
são indenizados pela viagem
conforme previsto na legislação;
valor da inscrição, da passagem
de ônibus e diária, para despesas
de alimentação e hospedagem.
Os referidos valores encontram
se empenhados pelo total na

contabilidade, com algumas
exceções.

A Mesa da Câmara de
Vereadores encontra-se à'
disposição da comunidade rio
sentido de prestar qualquer
esclarecimento adicional sobre o
funcionamento da Câmara,
visando dar total transparência e

colocando-se a qualquer
momento à disposição do Tribu
nal de Contas do Estado de Santa

,

Catarina para qualquer
averiguação adicional em todos
assuntos de sua economia interna
ou externa.

Canoinhas, 16 de agosto de 1995

FERNANDO DE OLIVEIRA
Presidente

MELQUÍADES DA CRUZ
I º Secretário

EVALDO BATISTA
2º Secretário
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[Lúcio Colombo]
Bingão Transferido

OBingãoEletrônico; promovido pela SociedadeRecreativa
e Cultural de Irineópolis, que seria realizado domingo passado, foi
transferido para este domingo, dia 18, a partir das 16 horas. Os
cartões que dão direito ao comprador de concorrer aos três prêmios
oferecidos (novilha, bicicleta de 18 marchas e o som), continuam a

.

ser vendidos ao preço de R$ 5,00. A domingueira está mantida para
rt às 17h30min, como Vida Livre Som, que já sacudiu a moçada
domingo passado.

Novos Rotarianos
Emjantarfestivo nesta terça-feira, alusiva aoDia dos Pais,

o Rotary Club de Irineópolis empossou dois novos associados,
passando de oito para dez companheiros: São eles: Antonio Prôhener
e esposa Dulcinéia e Sérgio Chapiewski e esposa Maria Ligia. As
esposa dos novos rotarianos foram empossadas como integrantes da
Casa da Amizade, de Senhoras de Rotarianos, pela Presidente
Antonia Crestani, esposa do companheiro Presidente do Rotary,
Adalberto Crêstani,

Beatriz eNelson Solis da Silva, o simpático casal deprofessores
de Danças Gaúchas de Salão, conquistou uma legião de amigos
e admiradores em Irineôpolis. Ministraram com êxito., dois
cursos de danças, em 1994 e 95. Neste ano, predominaram os

casais formados por jovens, que começam a aprender os

rudimentos do tradicionalismo, que têm como princípio a

amizade, o companheirismo, a alegria e alto astral. Ao Nelson
e à Beatrir, posso assegurar: nos ranchos dos nossos corações,
as portas não "têm tramelas".

.

Urbanismo
Iniciativa' elogiável das Senhoras de Rotarianos de

lrineópolis, que têm no comando da Casa da Amizade a vereadora
Antonia Bernadete Crestani. Refiro-me à aquisição de mudas de
flores de várias espécies, que serão plantadas no canteiro central da

.

Avenida 22 de Julho. É uma promoção em parceria com o Rotary e

Prefeitura Municipal, que visa o embelezamento do perímetro
urbano começando pela principal via de acesso à sede domunicípio.
As mudas foram compradas do Colégio Agrícola de Camboriú à

preços especiais, e transportadas até lrineópolis pelo próprio
presidente do Rotary Club, Adalberto Crestani. A primeira remessa

constituiu-se de 50 caixas de mudas, e a segunda, que virá nos

próximos dias, será demais 50 caixas. Luis Carlos Loppes, titular da
Avenida de Serviços àComunidade, terá como tarefa, a proteção dos
canteiros ..

4 Dr. An!�!'��,nf:(jehner
T;;, CRO 73/94 PV-SC - CPF 552.598.399-00

�
Clínica Geral - Adultos e Crianças

Avenida 22 de Julho, 608
lrineópolis - SantaCatarina

Laise - 2 Anos

Laise bendlin, reuniu domingo passado na residência de seus

pais Ronaldo e Rosane Bendlin, amizades mirins, familiares e

convidados especiais, para festejar seus 2 anos de vida. Festa
bonita e alegre, com envolvimento com muita animação do
"vovô" Donaldo nas brincadeiras com a criançada.

Integração Municipalista
Orildo Severgnini, prefeito de Major Vieira e Presidente

da Amure, está convocando seus colegas de associação para que
participem da "I Convenção de Integração Municipalista de Santa

. Catarina'',a realizar-sede 31 de agosto à2 de setembro emCriciúma.
Alémdos prefeitos, poderão participar vice-prefeitos, presidentes de
câmaras de vereadores, secretários municipais, presidentes de

empresas públicas, Autarquias e Fundações; Deputadose Senadores;
Estudantes e Servidores Públicos. A programação do evento será

divulgada na próxima semana.

Eduardo - 9 Anos
-

-Alem do carinho dafamília, Eduardo Knoll (Chefia), recebeu o

abraço de seleto grupo de amigos em regozijo ao seu 92

aniversário, transcorrido dia 10 de agosto. Ao inteligente e

aplicado aluno, orgulho da mamã, já dominando o "inglês
básico ". meu agradecimento na língua"mater

" do vovô Pavarin:
Graccie, salute, feliccitá, vita longa.

PREFEITURA MUNICIPAL DE IRINEÓPOLIS
ESTADO DE SANTA CATARINA

Edital de Licitação
CARTA CONVITE N° 038/95

A prefeituraMunicipal de Irineópolis/SC, através da
Comissão de Licitação, torna público que nos Termos da Lei
n° 8,666/93 de 21/06/93, realizará Processo Licitatório na

modalidade de cartaConvite objetivando a aquisição de 10,000
(dez) mil, litros de óleo Diesel. A íntegra do Edital.e demais
informações poderão ser obtidas junto a PrefeituraMunicipal,
sita na rua Paraná, n° 200 das 08:30 às 11:30 horas e das 13 :30
às 17:00 horas. As propostas serão recebidas até às 09:00 horas
do dia 22/08/95.

Irineópolis (SC), 15 de agosto de 1995.

Curtas & Objetivas
:I- Embora simples e modesto, o Circo Babilônia está

fazendo muito sucesso em Irineópolis. Espetáculos que têmpor
base o linguajar do povo, com comunicação fácil através de

brincadeiras com temas sobre a realidade das pessoas. No

espetáculo. de terça-feira, o circo promoveu a Campanha do'
Alimento, que arrecadou Lõõ quilos deprodutos da cesta básica,
que foram doadospara a Apae. Apedido da criançada, � dir.eç4q
da "troupe" decidiu prolongar a temporada para. apresentações-
neste final de semana.

.

"'

* O plantio de flores nos canteiros da Avenida 22 deJulho,
conta ainda com o apoio de alunos do CE. Horácio Nunes,
encarregados de plantar as mudas, A prefeitura participa com b·

pagàmento das mudas e o preparo da terra comadubação apropriada,
:I-Durante a solenidade de aprovação doPlano Básico de;

Desenvolvimento Ecológico-Econômicó da Região da grande'
Florianópolis, nesta quarta-feira, o Secretário doDesenvolvimento
Urbano e doMeioAmbiente do Estado, AdemarDuwe, assegurou
que "sem medo de errar, serão através deles que poderemos
pleitear ajuda externa, principalmente para os projetos que nos

levarão a umapolítica de desenvolvimento sustentável".

* Maurício Schapiewski e Thiago Crestani, festejaram o

"debut" de 15 anos com uma festinha animada por sucessos antigos
dos tempos da jovem guarda. Até a turma da "velha guarda" entrou
na dança, registrada em "vídeo" para a posteridade, O "dueto"

promete a partir de agora muito empenho nos estudos, visando
festejar os 30 anos de idade com um canudo da universidade em

mãos. Apoio total da torcida,
.

* Protestando contra a ausência do banco do Brasil no
Interior do País, o Senador CasildoMaldaner (PMDB), disse que
o agricultor não pode mais continuar à mercê daprópria sorte,
sem ter a quem recorrerpara buscar apoio. "Está na hora de oBB
tirar o sapato de camurça, calçar botas e botinas e irpara a roça.
Só assim teremos o agricultor trabalhando em sua terra e a certeza
de que não haverá calote, porque o pobre vende até seusporcos e '.

galinhas parapagar suas dívidas".

-:-;;;;��:R� C7_l'.T_I�:_"'-4_ toS
, SÃO PAULO

l'ARANA
S.CATARINA

CAR' ,..r-" Â S''-"'�.L.:a..

R.G.DOSUL FO'NE: 22-2197

CELESC - Comunicação para a conservação.

Nota
A CELESC REALIZA CURSO DE CONSERVAÇÃO

DE ENERGIA ELÉTRICA PARA EMPRESAS.

\

Prosseguindo em suas atividades dentro do

Convênio firmado entre a ELETROBRÁS e a CELESC,
do ProgramaNacional de Conservação de Energia Elétrica
PROCEL - a CELESC Agência Regional de Mafra,
realizará nos dias 22,23,e 24 de agosto de 1995, na UnC
- Universidade do Contestado, sita na Av. Nereu Ramos

emMafra, o curso sobre a conservação de energia elétrica
nas empresas, tendo como ministrante o Engenheiro e

Consultor de empresas Rubens Szpoganicz.
.

O curso objetiva aprimorar os conhecimentos de

engenheiros e técnicos dos principais consumidores de

energia elétrica, preparando-os para a eficiência energética
e o combate ao desperdício, questões vinculadas ao Meio

Ambiente, a Cidadania e a Competitividade.

PREFEITURAMUNICIPAL DE IRINEÓPOLIS
ESTADQ D� SANTA CATARINA

Edital de Licitação
CARTA CONVITEN° 039/95

A'prefeituraMunicipal de Irineópolis/St,', através da,
. Comissão de Licitação, torna público que nos Termos da Lei
n° 8.666/93 de 21/06/93, realizará Processo Licitatório na

modalidade de carta Convite objetivando a revisão e consertos

no Caminhão Mercedes Benz 1113. A íntegra do Edital e

demais informações poderão ser obtidas junto a Prefeitura

Municipal, sita na ruá Paraná, n° 200 das '08:30 às 11 :30 horas
e das 13: 3 O às 17: 00 horas, As propostas serão recebidas até às
09:00 horas do dia 23/08/95.

li

Irineópolis (SC), 16 de agosto de 1995 ..
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FuckAutomóveis
TEMPRA 16V.
UNOCS

.

PICK-UP 147
ELBACS
ELBAS
FIAT 147
FIAT 147
UNO MILLE
TIPO 1.64 PIE
OGGICS
OGGICS
GOLCL
SCORrXR3
FUSCA
SPAZIO
CHEVETTE SL
VOYAGE

CHEVETTE

AZUL
BEGE
BEGE
BRANCA
BRANCA
VERDE
BEGE
CINZA
BRANCO
BEGE
CINZA
VERDE
VERMELHO
BRANCO
BRANCO
VERDEMET.
VERDE

AZUL

1993
1989
1984
1986

.

1987
1986
1979
1994
1994
1984
1983
1989
1989
1984
1983
1989
1985

1988

·aBfjJ�
Seu lugar i aqui.

Rod. se 477 - 'Km O - Tel. 22-1811
Canoinhas - Santa Catarina

. �

DESPACHANTE PEDRINHO
\

Informa I
.

- Até o �ia 31/08 paga-.se em cota única o IIPVA/95 dós veículos placas fmal 8. I

- Renova-se também o licenciamento dos
.

veículos placas final 6. Não deixe para.o último

dia esses compromissos.
Rua Vidal Ramos, 920 - TEL22-0107

TUDO EIVI

1.900,00
2.600,00
2.500,00
2.500,00
3.200,00
3.500,00

10.000,00
2.300,00
2.000,00

,

SEGURANÇA IMOVEIS
FONES (0476) 22-1955 - CEL.98-6455 CRECI-SC 1233- J

FAX 22-1948
RUA VIDAL RAMOS, 516 - 12 ANDAR - CANOINHAS - SC

A certeza de um bom negócio
TERRENOS,
- Lote c/ 390 m2 (15x26). Rua Henrique Zugmann, esquina c/ rua Feres Coury - CAV .. R$ 2.500,00.
· Lote c/ 471 ,73 m2 frente p/BR 280. Próx. a Instl.Palna�o. R$ 4.000,00
- Lote c/ 59B m21oteannento São João próx. chácara Frertas. R$2.000,OO
- Lote c/ 450 m2 Loteannento Vila Verde . .R$ 800,00
- Lote c/ 400 m2 Rua João Schindler (Asenca). R$ 2.200,00 a vista ou 1.000,00 entrada 6x R$ 300,00.
- Lote c/ 600 m21oteamento Jardim Esperança, rua A�redo Bach. R$ 3.500,00.
- Lote c/ 660 m2, rua Deodato de Uma, Mo das Palmeiras. R$ 5.500,00
· Lote c/ 525 m2 (15x35), rua Joaquim de Paula Vieira. R$ 7000,00
- Lote c/ 552 m2 (15x37,5) loteamento Dona Wal� - Água Verde.-R$ 3.500,00
- Lote c/ 600 m2, rua Walmor Ivo Galotti, loteamento Dona Amélia R$ 3.000,00
- Lote c/ 5.434 m2, estrada Municipal, Sa�o d. a. Verde. R$12.000,OO.
- Lotes noMo do Mussi (ao lado da Cooperlerte), c/ luz, água, plano, frente p/ asfatto (Se-303). Preço
a patir de R$ 1.500,00.( Aceita-se carro, moto ou telefone e pode ser parcelado).
- Lote c/ 480 m2 (16x30), rua Saulo de Carvalho, esquina c/ rua Gustavo Brandes, Jardim Esperança
(terreno plano, c/ água e luz). Preço R$ 2.BOO,OO.
· Terreno comerdal, sho na rua Dona Francisca, esq. cf rua Adão Tyska - Mo das Palmeiras.
- Lotes no Bairro Jardim Esperança (Loteamento D. Amélia) próximo a Escola Haroldo de Carvalho. A
partir de R$ 2.500,00.
- Lote comercial c/ 450m2, rua Paula Pereira, cento (Próx. AABB). R$ 65.000.00

.

CASAS
· Casa mista c/ 120 m2, terreno cf 1.200 m2 SR 280. R$16.500,00.
· Casa madeira cf 24 m2 terreno cf 600 m2 no loteamento Cristo Rei. R$ 3.300.00
· Casa de madeira cf 54 m2 terreno cf 435 m2 - próx. Fricasa. R$ 6.500,00
· Casa cf 30 m2 . Cohab III. R$ 3.500,00. ( OJnada)
· Casa (nova) de alvenaria terreno cf 500 m2 na rua Miguel Tanus Slair, paz e Bem. R$ 23.000,00.

DIVERSOS
- FUSCA 1.600, ANO 69 R$
- FUSCA 1.300, ANO 76 R$
- FIAT PANORAMA, ANO 81 R$
- FIAT 14, ANO 82 R$
- CHEVETIE, 81 R$
- GOL, ANO 81 R$
- PAMPA l 1.6, ANO 94 R$
- MOTO HONDA CG 125, ANO 87 13$
- TELEFONE CONVENCIONAL R$

Estou a procura de um emprego (trabalho).
Possuo cursode informática e datilografia.

Estou na 2a série do 2°grau.
Tratar pelo TELEFONE 22-1522 ou na rua Alfredo

Mayer n" 434, bairro Campo D'Água Verde cf Clodison.

12 E

Rua Paula Pereira, 47
FONE: (0476) 22-1728 - CANOINHAS

Imobiliária -:- CRE�1954-J
Venda de casas - lotes

e terrenos rurais
-::!; •

Engenharia -.CRE136b23
GILSONh. 'GUIMARÃES ,.

Engenheiro c'ivil- CREA - 34624-3

.. Projetos e Execução de Obras

.. Loteamento e desmembramento

.. Execuçãode Obras em Itapoá-SC

/

!
I

A APAE necessita permanentemente do
apoio da comunidade canoinhense.

C:CYLAB'CYR.E

Box para banheiro
R$ 38�OO o m2
Rua Francisco de Paula Pereira, 1170
FONE/FAX (0476) 22-2855

Canoinhas - Santa Catarina

I 8 VIEZES, (EXCETO CORSA \/VIND)
Plano para financiamento de veículos usados em até 12 meses

PR�CURE-IV�S E FAÇA A SUA PR�P�STA
.

II�II miguczl plocop!ak·
.

c8::7
-

:'. velculol Itda AN������F��JrE
TELEFONE: 22�2799 . Av. Rubens Ribeiro da Silva, 900 - Canoinhas - Santa Catarina
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Projeto Viva Estrada - Assinado
Convênio para 52 Prefeituras

Esta semana o prefeito em exercício Dr. Wilson Erzinger
.e o secretário de Obras Sandro Gomes do Vale estiveram presentes
ta cerimônia com o governadorPaulo Afonso Vieira e o Secretário
dos Transportes e Obras, José Augusto Hulsel para assinatura de
convênio do programa Viva Estrada.

Segundo Sandro a meta é pavimentar rodovias vicinais,
rurais municipais e vias urbanas do interior.

O secretário enfatiza que os recursos que serão repassados
é para uma pavimentação de baixo custo, com previsão para 15 mil
metros quadrados, compreendendo o trecho da estrada do Parado.

Sandro comenta também que o asfaltamento da Coronel

Albuquerquejá está praticamente concluído, faltando apenas a parte
de pintura e acabamento. Segundo o secretário a prefeitura tem

intenção de fazer também o recapeamento em outras ruas da cidade
e bairros que ainda não possuem asfalto.

A liberação de verbas para o término da ponte do parado
foi confirmada também pelo Secretário municipal, "são parcelas da
parte de fundação e a parte de cortinas, que já foram repassadas à

empreiteira" .

.
_

Convênio garante
Ensino Fundamental

Quarenta e duas prefeituras assinaram convênio com o

ministério da educação, através da delegacia regional, para o repasse
de verbas.

O objetivo desse repasse é a manutenção do ensino
fundamental de 1 i! a 8i!série emescolasmunicipais emunicipalizadas
do estado.

A Secretária Municipal da Educação e Cultura Cacilda
Riske Capanema afirma que as verbas são repartidas de acordo com
a quantidade de alunos em cada instituição.

A intenção é distribuir recursos para os 260 municípios
,i catarinenses, as escolascomassociações depais emestres organizadas
terão o dinheiro depositado diretamente na conta da entidade, nas
outras, os recursos serão administrados pelas prefeituras.

Canoinhas cidade sede dos

jogos regionais Leste/Norte
Canoinhas recebe no próximo dia 17 de agosto 28

delegações de cidades que disputarão os jogos abertos de Santa
Catarina fase regionallesteJnorte.

A abertura oficial'acontece no Ginásio de Esportes Santa
Cruz às 20 horas com o jogo após a abertura entre Canoinhas e

Itaiópolis no futebol de salão sendo o segundo do dia, pois às 13 :30
domesmo diajá acontece o jogo inicial entre CampoAlegre e Indaial
também na modalidade de FUTSAL.

. .'

l. .

.

A fase regional IesteJno rte vai até o dia 23 de agosto,
segundo a SEMESTUR� SecretariaMunicipai deEsporte eTurismo,
aequipedaFESPORTEesteveemvistorianoslocaisdecompetições
onde estão sendo cumpridas as exigências para que sejam realizadas
as provas.

As modalidades disputadas são: Futsal, Basquete,
voleyball, Bocha, Bolão 16, Bolão 23; handebol, Tênis de Campo,
Tênis de mesa, Punhobol. Canoinhas participa nas modalidades de
Bochamasculino e feminino,Futsal,Handebolmasculino e feminino,
Futasl, tênis de mesa.

As cidades que estão disputando os jogos abertos na fase
regional leste e norte são: Botuverá, Campo Alegre, Indaial,
Guabiruba.BalneárioCamboriú,Blumenau,Canoinhas,Guaramirim,
Itajaí, Jaraguá do Sul, Nova Trento, Penha, Piçarras, Pomerode,
Porto União, Rio Negrinho, São Bento doSul, São Franciso, São

I João Batista, Timbó,TrêsBarras,Tijucas,PortoBelo,Bru:>que,Luiz
Alves, Mafra, Papanduva.

Madeireira FEDALTO Ltda,

VERIFIQUE OS PREÇOS E A QUALIDADE DE NOSSOS PRODUTOS.

Rua Dona Francisca, s/n° • Bairro Alto das Palmeiras· Canoinhas

T�L�j70lV�:22-1723

Faça uma Careta
O Ministério da Saúde, vem divulgando nos meios .de

comunicação o slogan "Faça uma Careta bem feia para o Sarampo
e aPoliomielite". Dia 19 de agosto a campanha toma corpo em todas
as cidades do Brasil. Em Canoinhas a campanha teve início dia 23
de julho no interior e no perímetro urbano e terá seu final no dia 19

, de agosto.
Segundo Ilse Viertel enfermeira da Clínica da Mulher e da

Criança "a divulgação da campanha vem colaborando muito com o

nosso trabalho, nos postos de saúde".
O município registrou um índice de 1.851 já imunizadas

contra a pólio e 850 contra o sarampo.
Todas as crianças de 1 até 3 anos com 11 meses e 29 dias

devem ser vacinadas contra o sarampo, e até 4 anos não completos
os 5, devem ser vacinadas contra a paralisia infantil.

A Secretaria Municipal de Saúde e Bem Estar Social de
Canoinhas alerta aos pais da importância da vacinação para a

criança, e avisa que não devem deixar para a última hora.

Semana da Amamentação
Através de uma conscientização feita pelas enfermeiras da

Clínica da Mulher-e da Criança que tem parceria com a Secretaria

Municipal de saúde e Bem Estar Social, foi realizada na semana da

amamentação, de 1 a 7'de agosto um concurso de desenho com

alunos da rede municipal e estadual de ensino.
Os ganhadores do concurso não receberam prêmios, porém

tiveram seus desenhos expostos na prefeitura e no calçadão da
cidade. A lista dos vencedores é a seguinte: OzeiasRodrigues, 6 anos
_ Escola B. Professora Alzirinha S. Correa, Edimar Caetano, 7 anos
- Escola Isolada Menino Jesus (Fartura de Baixo), Marcia Lacerda,
8 anos - E.I.M. Thomasi, Daiane Elisa Bredun, 10 anos - E.B.Mª de
Lima Cubas, Ruthe Dione Ruthes, 11 anos - B.B. Frei André
Malinski, Jean Carlos Froehner, 12 anos - E.B. Aroldo Carneiro de

Carvalho, Janete de Fátima Andrejuski - E.B. Presidente Castelo
Branco, Sidnei S. Pereira, 14 anos - E. Júlia Baleoli Zaniolo.

É importante lembrar sempre as mães que o leite matemo
é o melhor para a criança e não existe leite fraco, todos são iguais.
Em caso de dúvidas, ou paramaiores informações e esclarecimentos,
as mães devem procurar a Secretaria Municipal de Saúde.

Artesanato em lã para o meio rural
A secretaria Municipal da Agricultura de Canoinhas e o

escritório da EPAGRI, vem comunicando as pessoas residentes no
meio rural do município, que estão abertas as inscrições para o

treinamento de artesanato em lã de ovelha.
Este curso será realizado no centro de treinamento de

Canoinhas, de 21 a 25 de agosto.
Melhores informações para as pessoas interessadas, na

. prefeitura de Canoinhas ou escritório da EPAÓRI, as inscrições vão
até o dia 16.

.

Governador e ministro assinam
convênios de R$ 100 milhões

o governador Paulo Afonso Vieira e o ministro do
Planejamento e Orçamento, José Serra, assinaram, convênio que
transfere para Santa Catarina a administração de recursos do Fundo '

de Garantia por Tempo de Serviço (FGTS). Pelo convênio a União
passa ao Estado aproximadamente R$ 100 milhões para serem

aplicados em quatro programas.
"O mais importante é que a descentralização colocada em

práticapelo Governo Federal vai possibilitar aos estados, em especial
Santa Catarina, umamelhor aplicação destes recursos", declarou o

governador Paulo Afonso. Para o ministro José Serra essa nova

política de administração de recursos do FGTS vai acabar com a

"política de balcão". "Essa parceria é de fundamental importância
para os governos Federal e Estadual", completou,

.

Pouco mais de R$ 21 milhões vão ser destinados de pró
moradia para famílias com até três salários mínimos de renda. O
beneficio vai atingir4,3 mil famílias em todo o Estado. As prefeituras
interessadas devem participar com a contrapartida de 20%, além de
comprovar a capacidade de endividamento: A liberação do fundo,'
pormunicípio, pode chegar aR$ 3,5 milhões - média de R$ 6,5 mil
por moradia.

.

Somente para o� bolsões de pobreza selecionados pela
Comunidade Solidária serão destinados 25% desse total. Os critérios
de seleção priorizam as áreas que apresentam elevado índice de
mortalidade infantil, que estejam sujeitas a fatores de degradação
ambiental e prefeitu\as com projetos complementares prontos. Para
a área de saneamento serão destinados R$ 22,3 milhões. A intenção
é fazer 22 mil ligações.

CARTA DE CRÉDITO: O Governo Federal liberou carta
de crédito de R$ 33,5 milhões para pessoas de renda entre três e 12
salários mínimos. A medida vai beneficiar 4,7 mil famílias. Além
disso Santa Catarina vai receberR$ 20 milhões do Programa de

.

Ação Social e Saneamento (Prosege) para financiar seis obras em
cinco cidades - Blumenau, Brusque, Florianópolis, Joinville e São
José.

(íD);/;lia',1I1NlJ;li.não faz

propaganda e sim divulga a sua.

/
-

Vice-Governador
em Canoinhas

Canoinhas contou corri a presença do vice-governador na
última sexta-feira.

A razão de sua VISIta à região do contestado foi

principalmente representar o governador para verificaro andamento
.

de algumas obras e seus encaminhamentos.
O vice-governadorJoséAugustoHulse e tambémsecretário

de transportes e obras comentou que o lançamento do Programa
Viva Estrada é uma participação do governo com a comunidade,
proporcionando uma pavimentação de baixo custo. "O objetivo é

atingir 800 km de rodovias pavimentadas" ..
Com 8 meses degovernoPaulo Afonso, o vice-governador

declara que é uma visão do cumprimento do dever com bastante
trabalho e realização e o plano de governoViva SantaCatarina sendo
aplicado diretamente para os catarinenses.

O prefeito em exercício Dr. Wilson Brzinger avalia de

grande importância para Canoinhas esta visita, "ele vem trazendo

para nós grandes perspectivas de desenvolvimento para a região";

Hospital divulga resultados da festa
Foi superior a R$ 23 mil o lucro da festa do hospital Santa

Cruz, promovida no início do mês. O dinheiro serviu para diminuir
o déficit do hospital.

O lucro da festa dohospi tal Santa Cruz foi deR$ 23.694,00,
. contra os R$ 33.780,98 do valor bruto arrecadado. As despesas
totalizaram R$ 10.086,68. A festa foi realizada nos dias 05 e 06, no
Parque de Exposições Ouro Verde, no bairro Piedade. A rifa das
bicicletas gerou uma receita de R$ 21.213,00 e R$ 5.724,00 de

despesas (leia no box os lucros por barracas).

Resultados obtidos pelas barracas
Fonte: Jornalista Fernando Tokarski

, "

Entidade Promotora Modalidade Lucro Líquido RS

Jardim de Infância Santa Teresinha Jogo de Latas 178,00
Grupo Escoteiro Ouro Verde Xixo 741,50

.

Colégio Estadual Irmã Mª Felícitas Pastel 425,50
,

Comunidade Luterana Comida Típica Alemã 875,52
Lions Clube Ouro Verde Cachorro-quente 121,32
Associação Libanesa Comida Típica Libanesa 424,�0
Colégio Estadual J.J. Souza Cabral Quentão' 181,00
Escola Básica Alzirinha Corrêa Salada de maionese 135,00
Hospital Santa Cruz \

Discoteca 190,00
Cal. Agrícola/Col. Júlia Zaniolo Pastel 188,50
Secretaria da Saúde Enfermagem 7,50
Escola Básica Tempo Feliz

.

Boca do Palhaço 216,00
Colégio Estadual Santa Cruz Crepes 122,50
Associação La: BeBa Itália Comida Típica Italiana 302;54
Sociedade Cultural Polonesa Comid� Típica Polonesa 177,00
E.B. Castelo Branco e A.C.C. Pipoca 42,00
UnC Pescaria 700,50
Alcides Churros 78,50
Diretório Acadêmico da UnC Bebidas 104,50
C.E. Sagrado C. de Jesus Argolas e Recados . 115,00
Comissão Organizadora Diversas 27,76

Churrasco 1.971,16

"'-
Bebidas 1.047,00

�
_

SUS apresenta número expressivo
de atendimentos aos mafrenses.

Durante o último mês de julho, o SUS (Sistema único de

Saúde), através da SecretariaMunicipal da Saúde de Mafra, registrou
um número expressivo de atendimentos. Foram registrados 7.597
consultas médicas, sendo 5.290 na Policlínica Municipal e 2.854
nos demais Postos de Saúde distribuídos no município. Quanto ao

número de consultas odontológicas somaram ao todo 3.475 ..

Segundo a secretária da Saúde, Hebe Solange Sartori, o
serviço de enfermagem registrou 1.816 atendimentos naPoliclínica

Municipal e l.710 nos Postos de Saúde, totalizando 3.559

procedimentos. A secretária da Saúde, afirmou também que em

média foram atendidos no mês de Julho 82 pacientes na Policlínica
Municipal e 10 nos demais postos, diariamente, "o que sem dúvida
é um número bastante espressivo".

INDÚSTRIA E EXPORTAÇÃO DE ERVA-MATE
BENEFICIAMENTO, EMPACOTAMENTO DE FEIJÃO

Fabricdnte do Chimarrão

I R 'p I R'teuo ou o I zmann

MATINE e SERESTEIRO Fones:22·0194e22-0255
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Clínica Ortopédica Planalto Norte SC Ltda.

ORTOPEDIA E TRAUMOTOLOGIA

CLíNICA E CIRURGIA

DOENÇAS DOS OSSOS E ARTICULAÇÕES-REUMATISMO
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"Entre aspas"
"Prefira afrontar o mundo servindo à sua consciência,

a afrontar a sua consciência para ser agradável ao mundo".

(Humberto de Campos)

Datas e Comemorações
18/8 -

19/8 -

Começa a Semana do Exército
Dia do Fotógrafo
Dia Mundial da Fotografia
Dia do Artista de Teatro
Dia da Habitação
'Dia Nacional do Folclore

Dia do Supervisor da Educação
Dia da Injustiça
Dia dos Artistas

Dia da Infância

21/8 -

22/8 -

23/8 -

24/8

Interessante - "Nas Nuvens"
Os adeptos da New Age descobriram que os animais

também merecem tratamento naturel. Nos Estados Unidos, cães e

gatos ganham agora alimentos orgânicos, totalmente naturais e sem
conservantes químicos. As pulgas, arquinimigas dos animais, são
eliminadas à base de uma combinação de pílulas de hortelã e óleo de

pinho. E tem mais: os bichinhos estressados podem freqüentar
terapias commúsicas relaxantes, iluminação suave e até sessões de

massagem.

Mania: "Drogas" (continuação)
COCAíNA: A Cocaína é uma susbtância extraída das folhas

de uma planta que só existe na América do Sul. Para separar a coca

das folhas é preciso usar uma porção de solventes químicos, que a

transformam num pó a ser aspirado. Como esse pó é dissolvido em
água, muita gente o usa para injetar na veia. Seus efeitos aparecem
em poucos segundos. Após a cocaína chegar ao cérebro, ela provaea
uma sensação de alegria intensa e muito poder. O cansaço e o

desânimo vão embora (mas acabam em pouco tempo). Aí começa a

segunda parte da história. Cada vez que a droga perde o efeito, vem
a depressão, o cansaço e um mal estar extremamente desagradável.
Para sair dessa, começa-se tudo de novo, ou seja, outracarreira ou

injeção. É por isso que a pessoa, na maioria das vezes, passa a viver
,

em função das drogas. Aumentando a dose ou a freqüência do uso,
a cocaína pode provocar irritação por qualquer coisa, muita

agressividade, dei írios e aiucinações. Umdos problemasmais sérios
é que ela faz o coração disparar (taquicardia), já que aumenta a

pressão do sangue. Em casos de overdose (dose muito grande), a

taquicardia é tão forte que o coração não agüenta e pára. Se a pessoa
não for socorrida a tempo, a conseqüência é uma só: morte.

"Pode ser uma bobagem dizer isso, mas problemas todo
mundo tem e só há um jeito de resolvê-los, sejam eles ,quais forem,
enfrentando-os de cara limpa, sem nenhum amuleto ... "

Gente
Que tal umas gírias novas? Então fique de olho que aí vão elas.
à vera: de verdade, pra valer
alemão: inimigo ou estranho

arrepiar: fazer bem feito
balaco: festa boa demais

botar pilha: incentivar, instigar
brigadeiro: namorado

cao:

crico:
merreca:

mulão:

neguinho:
vacilão:

mentira, conversa fiada

cigarro
pouca quantidade
turma

qualquer pessoa
bobo, otário

PAPO CA_BEÇA: "Fumo eEndurecimento dasArtérias"

"O perigoso efeito combinado do acúmulo de gorduras
com a contração das artérias obstrui o fluxo sangüíneo e produz
doenças fatais". o endurecimento das artérias (arteriosclerose) afeta
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maior número de pessoas e causa mais mortes (54% de todos os

óbitos) do que qualquer outra enfermidade. Em anos recentes os

médicos descobriram que aenfermidadeestádiretamente relacionada
aum regimealimentarcomumelevado teordegorduras.Ultimamente,
pesquisa adicional tem demonstrado que a nicotina e, possivelmente,
outros elementosquímicos absorvidos do fumo, aumentamoacúmulo

de depósitos de gorduras (principalmente em forma de olesterol ao

longo das paredes internas.das artérias. Mas isso não é tudo. A

nicotina faz também com que as artérias se contraiam. Essa

combinação de acúmulo de gorduras e contração das artérias impede
que os vasos sangüíneos supram o coração, cérebro, extremidades e
outros órgãos de sangue suficiente. A medida que essas condições
se tomam pioresocorrem, freqüentemente, a danificaçãodos tecidos,
Chegando a tal estágio, basta um pequeno coágulo sangüíneo nos

vasos contraídos para que aconteça um ataque cardíaco ou derrame.

INCRÍVEL: "Uma dos States"

Um homem, na Califórnia, foi condenado a 25 anos de

prisão por ter roubádo um pedaço de pizza!!! Émole ou quermais?!

INDISCUTÍVEL: "Prepare-separa. chegar aos 150"
Cientistasamericanos garantem: emmenosdemeiadécada,

-o ser humano vai poder viver até os 150 anos numa boa. O Dr.
Thomas Easton, especializado em engenharia genética, explica: "A
ciência estará apta a regenerar as células � nos fazermais jovens". Na
Universidade do Colorado já se conseguiu aumentar em 70% a vida
dos vermes, alterando apenas um dos genes dos pobrezinhos (ou
sortudos?). "Estamos estudando a possibilidade de aplicar o mesmo
método ao homem, tentando atingir exatamente o gene responsável
pelo envelhecimento", diz outro estudioso, Tom Johnson, um dos

responsáveis pela elaboração de uma droga que, além de garantir a
longevidade, seria capaz de dar força ao sistema imunológico e à

atividade cardíaca, além de retardar as perdas de neurônios, a

flacidez da pele e a perda dos cabelos. Imaginou o drama?! Ah! Ha!
Ha! Ha!!!

Para ninguém botar defeito
Sem dúvidas os gaúchos de- sangue ou de coração estão

arrumando seus trajes e guardando suas energias para os dias 26 e 27
de agosto. Onde o grupo "Os Cam pei ros" junto com "Elton Saldanha"
(autor de Castelha) farão a festa na 1 � Mateada do Kengo s Club em

nossa cidade. Onde belos grupos e belas prendas animarão a festa
commuito chimarrão e muitas música. Se você é um admirador de
músicas gauchescas não percam esse evento que com certeza'dará o

que falar,

Aos nossos amigos
Anderson (Bojó),Andréa (Ticel),Andrea,Miriam, Jeferson

(Black), Alan; Josué (Josuba), Eduardo (Dú), Alessandro (Totó) e
Sandra.

"O mundo nos oferece várias dicas, qualidades e alegrias,
onde ninguém deixa de ser especial dentro de uma sociedade teen,
vocês que não deixaram de conquistar nossos corações um big
abraço a todos".

"Na mocidade buscamos as COmpanhias, na velhice as

evitamos. Nesta idade conhecemos o verdadeiro significado da

palavra amigo".
(Lidi, Mara e Dani)

Mas não se preocupem que os grandes amigos que a:ndam
sumidos são bem lembrados a cada momento por nós.

Saudades e felicidades a todos.

THEFIRST

"Entre aspas"II
"A amizadepara ser verdadeiratempor base a confiança

mútua e por inspiração a simpatia e a sinceridade reciproca".
(Renato Kehl)

"A mente conturbada de um homem poderá isolá-lo do
,

resto do mundo. Mas se um fio de razão iluminar-lhe, por um
momento, a mente, ele olhará de lado, sentir-se-á mais seguro se

alguém estiver caminhando com ele".

(José Vandcrlei Siqueira)

Sessão Nostalgia
Neguinho carente procura senhora apaixonada,
Contato com A.S.,

'(íb)í'íl#(lI,lIIW1ltlOtnão faz

propaganda e sim divulga a sua.
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Dia 27 Canoinhas

sedia corrida rústica

.i!

CANOINIIAS - A sétima edição da corrida rústica "Largue o

Cigarro Correndo" está marcada para o dia 27 em ,Canoirihas. A

promoção é do campus local daUniversidade do Contestado (UnC),
Serviço�Social da Indústria (Sesi) e Associação Atlética Banco do

Brasil (AABB) da cidade. Seis categorias podem participar da
competição. ,

A corrida rústica LARGUE O CIGARRO CORRENDO
,

chega à sua sétima edição em Canoinhas numa ação conjunta entre

o campus da UnC, Sesi e AABB. É a terceira vez consecutiva que
a UnC participa da promoção, prevista para o dia 27. A largada
acontece diante do ginásio esportivo AABB, na rua Major Vieira.
Combater o tabagismo através do esporte é o principal objetivo da

corrida.

Seis categorias podem participar da competição que vai

ser disputada num percurso de 4:700 metros. As categorias infantil
masculina e infanto-juvenil feminina correm apenas 2.100 m. Nos

boxes, a discriminação completapor categorias, incluindo idadedos
participantes e extensão do trajeto a ser percorrido:

1.1 - MASCULINO
/ ...

CATEGORIAS IDADE PERCURSO

Infantil Até 13 anos 2.100 metros

juvenil De 14 a 17 anos 4.700 metros

Adulto De 18 a 35 anos 4.700 metros

Veterano Acima de 36 anos 4.700 metros
\,. �

1.2 - FEMININO
, "'I

CATEGORIA IDAnE PERCURSO

Infanto-juvenil Até 17 anos 2.100 metros

Adulto Acima de 18 anos 4.700 metros
I. �

As inscrições para a prova devem ser feitas até o dia 21, na

agência do Sesi em Canoinhas, na rua Barão do Rio Branco, das 8

às 12 horas e das 13h30min às 17h30min. Para as escolas não é

preciso 'fornecer a relação nominal dos estudantes inscritos, porém,
é necessário apresentar no ato da inscrição o número previsto de

representantes para que o Sesi possa remeter com antecedência à

escola as senhas exigidas. Mais informações são obtidas pelo
telefone (0476) 22-0061.

'

Premiação
Na categoria adulto masculino a premiação será de R$

200,00 para o primeiro lugar e de R$ 100,00 para o segundo
classificado. Na categoria adulto feminino o primeiro classificado
recebeR$ 80,00 eas cinco primeiras classificadas ganhammedalhas.
As demais categorias masculina dão medalhas aos cinco primeiros
classificados. A escola com maior número de participantes ganha
umjogo de camisaseuma bolade futebol desalão. A segunda escola
com maior número de corredores inscritos recebe uma bola de
voleibol.

Viagen��xcursõe�
Transporte de Escolares e

Equipes de EsportespiJogos
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